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BELHOUT NOUS QUITTE ! 
IL EST DÉCÉDÉ HIER DANS UN ACCIDENT 

ZELFANI
DIT NON 
AU STADE
TUNISIEN

Xavi 
veut 
Feghouli !

Xavi 
veut 
Feghouli ! Cherif El Ouazzani :

«Le wali d’Oran ne
m’a pas aidé»

BOUTMÈNE, 
LA PRIORITÉ 

MAMMERI ET BAGHDAOUI ONT SIGNÉ

USMAUSMA

CRB

LA LISTE
DES LIBÉRÉS

CETTE
SEMAINE 

MESSAOUDI 

CIBLÉ

NEGHIZ VEUT 
ARROUSSI !

«LE COACH
A CONTACTÉ
MON AGENT»

MOUSSAOUI
CONVOITÉ  

BRAHAM CHAOUCH : 
«J’AI DÉMISSIONNÉ 

CAR JE SUIS 
MARGINALISÉ»
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Juste après le prolongement du
confinement sanitaire et la
confirmation de ne pas pouvoir

reprendre les activités sportives,
une décision prise après consulta-
tion de l’autorité sanitaire natio-
nale, l’entraîneur de la JSK, Yamen
Zelfani, a préféré rentrer chez lui en
Tunisie. Il a profité d’une opération
de rapatriement des ressortissants
étrangers bloqués en Algérie pour
cause de pandémie. Zelfani est ren-
tré avec son adjoint et l’attaquant
Oussama Darradji. Depuis son re-
tour en Tunisie, Zelfani reçoit de
nombreuses offres émanant de plu-
sieurs clubs étrangers. À en croire
une source fiable, dernièrement, le
club du Stade Tunisien lui a fait une
proposition en vue de l’engager la
saison prochaine. L’entraîneur Zel-
fani, qui est toujours sous contrat
avec la JSK, a gentiment décliné
l’offre, apprend-on d’une source fia-
ble, tout en précisant qu’il est ac-
tuellement lié à la formation
algérienne la JSK et compte aller au
terme de son projet avec la direc-
tion kabyle. 

Il est sous contrat et veut
l’honorer jusqu’au bout

Arrivé à la JSK en remplacement
de l’ex-coach français, Hubert
Velud, le coach Yamen Zelfani a
signé un contrat de trois ans avec la
formation kabyle la JSK. Il a, à
maintes reprises, affirmé avoir pré-
féré la JSK à plusieurs clubs pour le
projet qui lui a été présenté par la
direction de Cherif Mellal.
Convoité par de nombreuses
équipes tunisiennes, Zelfani
compte aller jusqu’au bout de son
projet avec les Jaune et Vert. L’offre
du Stade Tunisien ne semble pas lui
faire changer d’avis et il promet aux
dirigeants de revenir dès que la si-
tuation sanitaire se sera améliorée.
Son souhait majeur c’est
de remporter un titre avec
la JSK

L’entraîneur tunisien Yamen Zel-
fani n’a dirigé que cinq rencontres
depuis qu’il a rejoint le club kabyle
au mois de février dernier. Certes, il
n’avait pas encore sa licence pour

diriger à partir du banc mais cela
n’a pas empêché la direction de lui
faire une confiance totale. À la 22e

journée, date de l’arrêt du cham-
pionnat, la JSK était à la quatrième
place et bien partie pour disputer le
titre de champion. La décision d’ar-
rêter la compétition n’a d’ailleurs
pas fait des heureux au sein de la
JSK dans la mesure où c’est plutôt
l’option d’une reprise après l’amé-
lioration des conditions sanitaires
qui a été défendue. Bref, Zelfani ne
compte pas baisser les bras, il s’en-
gage avec la direction à bâtir une
équipe conquérante pour la nou-
velle saison et son objectif princi-
pal, c’est de remporter un titre
national et réaliser une bonne
Coupe d’Afrique.

Mellal insiste pour le
qualifier avant le début 
de saison 

La qualification de Yamen Zel-
fani pour le prochain exercice ne
semble pas trop préoccuper les res-
ponsables kabyles. Ces derniers
font toujours confiance à leur en-
traîneur et insistent auprès de la
FAF pour lui établir le document
nécessaire lui permettant d’exercer
son métier. D’après nos informa-
tions, la direction kabyle a déjà
adressé des courriers de rappel à la
première instance du football na-
tional et reste persuadé que d’ici le
début du mois de septembre pro-
chain, ce détail sera réglé. 

Lyès A.

L’ex-entraîneur de la formation
kabyle, Rachid Belhout, n’est plus.
La nouvelle de sa disparition tra-
gique a plongé toute la famille de
la JSK et ses supporters dans
l’émoi total. Belhout, connu pour
ses qualités et son professionna-
lisme, était apprécié de tous en
Kabylie. Son passage à la JSK a été
pour lui une riche expérience avec
à la clé un titre en finale de Coupe
d’Algérie (2011). L’ex-coach kabyle
est décédé, avant-hier, à l’âge de 76
ans, suite à un accident de la cir-
culation en France. 

Très sociable et adulé par
tous les supporters 

À la JSK, il y a des entraîneurs
qui ont marqué les esprits des sup-
porters et Belhout en fait partie.
Oui, dès son arrivée à Tizi, le
coach n’a pas trop tardé à gagner
les cœurs des fidèles du club. Sa
méthode de travail et son sens de
la communication ont vite fait de
lui un homme très respecté de
tous. Durant son passage à la JSK,
Belhout a eu le privilège de sillon-

ner plusieurs régions de la Kabylie
surtout avec le trophée de la
Coupe d’Algérie remporté haut la
main en 2011 qu’il a transporté lui
et ses héros pratiquement dans
tous les villages de Kabylie.

La direction présente ses
condoléances à la famille
Belhout

Ayant appris avec beaucoup de
consternation la nouvelle de la
disparition tragique de l’ex-en-
traîneur Rachid Belhout, la direc-
tion de la JSK a adressé un
message de condoléances à sa fa-
mille. «Profondément attristée par
le tragique décès de Rachid Bel-
hout, notre ex-entraîneur en chef,
la grande famille de la JSK, à sa
tête le président, Cherif Mellal,
présente à la famille et proches du
défunt ses sincères condoléances et
les assure de sa profonde sympa-
thie. Puisse Dieu le Tout-Puissant
accorder au défunt Sa sainte misé-
ricorde et l'accueillir en Son vaste
Paradis.»

Lyès A.

DÉCÈS TRAGIQUE DE L’EX-ENTRAÎNEUR

RACHID BELHOUT…

LES KABYLES 
PLONGÉS DANS
L’ÉMOI TOTAL

L’ancien capitaine de la JSK et enfant du club, Lamara Douicher, a eu
la chance de travailler sous la houlette du défunt ex-entraîneur Rachid
Belhout. Il avait les jambes sciées en apprenant la triste nouvelle de la
disparition tragique de celui qui a été son dernier entraîneur après de
longues années dans le club qui l’a vu grandir. «Croyez-moi, je ne trouve
pas les mots pour parler de mon ex-entraîneur Rachid Belhout. Je suis
honnêtement bouleversé et peiné. C’était plus qu’un entraîneur pour

nous, il était le père et l’ami de tous. On avait remporté avec
lui la Coupe d’Algérie de 2011 et ce fut pour moi le dernier
événement marquant de ma carrière à la JSK.»
«Il avait vite compris la particularité du club
et de la région»

Pour Lamara Douicher, le défunt Belhout fait partie des bons entraî-
neurs avec qui il a travaillé durant toute sa carrière à la JSK. «Belhout
m’a vraiment marqué par toutes ses qualités. À peine arrivé, il avait vite
compris la particularité de la JSK, un symbole et pas uniquement de foot-
ball, et de la région en général qu’il a visitée. Il était très proche des joueurs
et des supporters et cela lui a permis de vite comprendre les exigences du
club. Je n’ai rien à dire sur son travail qui est connu et reconnu de tous, Il
avait la magie de bien gérer le groupe et ç’a été le secret de sa réussite avec
nous.»

Lyès A.

Lamara Douicher (ancien capitaine) :

«C’est terrible !»

Le Bureau fédéral tiendra, aujourd’hui, une réunion
au siège de la Fédération algérienne de football à
Alger. La FAF a présenté un programme détaillé

des points inscrits à l’ordre du jour sans citer le dossier
qui tient tout le monde en haleine, plus particulièrement
en Kabylie, à savoir quel sera le deuxième club qui ac-
compagnera l’ESS la saison prochaine en Coupe de la
CAF. Lors de la dernière réunion du BF du 29 juillet der-
nier, il a été procédé à la confirmation de l’option C pro-
posée par la grande majorité des clubs qui ont répondu
à la consultation écrite à savoir l’arrêt définitif du cham-
pionnat avec attribution, exceptionnellement, du titre de
champion au CRB et sans relégation. Les participants
aux compétitions africaines sont aussi connus, respecti-
vement le CRB et le MCA pour la LDC et l’ESS en
Coupe de la CAF. Le quatrième club représentant l’Al-
gérie dans cette compétition sera connu plus tard, pré-
cise la FAF. Les dirigeants kabyles, qui attendent une
réponse à leur recours, attendent beaucoup de cette réu-

nion d’aujourd’hui et espèrent que ce point précis sera
discuté dans les divers. Les Kabyles estiment que la JSK,
qui est classée 4e, doit bénéficier de cette deuxième place
qualificative à la CAF d’autant plus que la Coupe d’Algé-
rie ne reprendra pas d’ici l’hiver prochain.

Pas question d’écarter la JSK de l’Afrique
Jusqu’à hier, aucune information n’a filtré à propos de

la deuxième place qualificative pour la Coupe de la CAF.
Un dirigeant kabyle a même dit qu’il ne sait pas si ce
point sera débattu lors de la réunion d’aujourd’hui. La di-
rection kabyle, affirme le même dirigeant, n’a reçu au-
cune information se rapportant à ce dossier malgré que
la date limite pour communiquer les noms des clubs soit
fixée au 31 août prochain. Qu’à cela ne tienne, les diri-
geants de la JSK comptent défendre leur cause jusqu’au
bout et, selon eux, il est hors de question de barrer la
route de l’Afrique à la JSK. 

L. A.

PARTICIPATION À LA COUPE DE LA CAF

LA JSK À L’ÉCOUTE DES DÉCISIONS
DU BF AUJOURD’HUI  

Il sera de retour au pays une fois les conditions sanitaires favorables…

ZELFANI DÉCLINE UNE
OFFRE DU STADE TUNISIEN 

LE STAGE DE
PRÉPARATION
SE PRÉCISE À
AKBOU 

La préparation d’intersaison des Ka-
byles en prévision de l’exercice 2020-
2021 devrait se dérouler à Akbou. Un
dirigeant kabyle nous confirme que
c’est dans cette localité que les Cana-
ris travailleront une que fois l’autorité
sanitaire aura donné son feu vert pour
la reprise des activités sportives. La
formation du Djurdjura avait, pour
rappel, tracé deux plans pour la re-
prise de la compétition à savoir un
stage de deux semaines en Tunisie. Le
stage d’Akbou avait été placé comme
plan B au cas où les conditions ne per-
mettraient pas le déplacement à
l’étranger. Il est important de souli-
gner également que les frais du pro-
chain stage d’intersaison à Akbou
seront à la charge du partenaire du
club, à savoir le groupe laitier Soum-
mam qui par le biais de son PDG, Hadj
Hamitouche, a assuré la direction de
son entière disponibilité à accompa-
gner le club dans ces nouvelles
échéances. 

ASLI PROPOSÉ 
À en croire des indiscrétions, le

jeune milieu de terrain de la formation
du WAT, Zinedine Asli, a été proposé
par son agent aux dirigeants kabyles.
Ayant eu vent de l’intérêt de la direc-
tion à renforcer ce compartiment,
l’agent du jeune Asli n’a pas raté l’op-
portunité de prendre attache avec les
dirigeants tout en leur assurant qu’il
fera tout pour concrétiser ce transfert.
Asli, qui a réalisé une saison remar-
quable sous le maillot bleu et blanc du
WAT, est convoité par de nombreuses
formations qui souhaitent l’enrôler cet
été.



SACRÉS BELOUIZDADIS 
AU... SACRÉ-CŒUR

La fête se poursuit pour le Cha-
bab de Belouizdad et ses supporters
dans les quatre coins du monde.
Après Londres et Montréal, ce fut le
tour de Paris, la capitale de la
France, de se mettre aux couleurs
du Chabab de Belouizdad. Comme
à leur habitude, les Belouizdadis ont
créé une ambiance incroyable et des
scènes grandioses. Le rendez-vous
était donné avant-hier en début de
soirée à Montmartre, juste à côté de
la basilique du Sacré-Cœur. Plu-
sieurs dizaines de supporters,
munis de fumigènes et de feu d’ar-
tifices, se sont retrouvés au niveau
des escaliers menant à ce charmant
site touristique. Pour le reste, les
mots ne suffisent pas pour décrire
ces scènes de liesses. Seule les pho-
tos et autres vidéos peuvent attester
fidèlement de l’ambiance créé par
les supporters du Chabab.

LES BELOUIZDADIS DE
NEW-YORK ORGANISENT 
UN CRAQUAGE

Les Belouizdadis sont partout
dans le monde. D’Alger à Paris, de
Londres à Montréal. Et à New-York
aussi. Avant-hier, un groupe de fi-
dèles supporters se sont réunis dans
les environs de Manhattan pour
fêter le septième sacre du Chabab
de Belouizdad. Comme à leur habi-
tude, les deux frères Benmesbah
ainsi que d’autres supporters origi-
naires de Belouizdad et Salombier,
ne ratent aucune occasion pour
montrer fièrement leur apparte-
nance à ce grand club qu’est le Cha-
bab de Belouizdad.
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Bien partie sur le dossier Radouani, la direction Cha-
bab de Belouizdad n’a finalement pas pu conclure
avec le latéral droit de l’Entente de Sétif. Comme

évoqué lors de nos précédentes livraisons, les négociations
ont buté sur la durée du contrat. Le joueur, ne voulant pas
s’engager pour trois saisons, a quitté le siège du club sans
avoir signé le moindre contrat. Une source bien informée
nous a confié que l’offre du Chabab était également jugée
insuffisante sur le plan financier. D’ailleurs, Saâdi Ra-
douani serait sur le point de s’engager pour trois saisons en
faveur de l’USMA. Preuve que le refus du joueur ne s’ex-
plique pas uniquement par la durée du contrat. En tout
cas, en passant à côté sur ce dossier, le CRB a manqué un
renfort de qualité sur le couloir droit.

La 2e tentative a échoué
Après le premier round non concluant de vendredi der-

nier, la direction du Chabab de Belouizdad a décidé de re-
venir à la charge en début de semaine. Un nouveau
contact a été établi avec le joueur qui, entre temps, aurait
négocié avec le Mouloudia d’Alger et l’USM Alger. Une
nouvelle offre aurait été transmise au joueur. Une offre
qui, selon une source bien informée, serait différente sur
le plan financier et sur la durée du contrat. Mais il sem-
blerait que cela n’a pas été suffisant pour convaincre le
joueur qui est en passe d’officialiser sa signature avec
l’USM Alger.

Korichi se rabat sur Guemroud
Même si le CRB reste attentif à tout rebondissement de

dernière situation dans le dossier Radouani, il commence
d’ores et déjà à travailler sur le plan B. Une personne
proche de la direction de MADAR nous a confié que Ko-
richi compte se rabattre sur Mohamed Guemroud, le
joueur de l’AS Ain M’lila. Seul problème, l’ancien de la
JSM Skikda est toujours sous contrat. Ce qui veut dire que
pour le récupérer, le Chabab de Belouizdad devra rache-
ter sa lettre de libération. A moins que le joueur ne décide
de céder les mensualités qu’il n’a toujours pas touché pour
récupérer le fameux sésame et signer librement au Chabab
de Belouizdad. Affaire à suivre.

Islam Tazibt

Lors d’un récent entretien avec la
chaîne du club, le technicien fran-
çais s’est exprimé sur plusieurs dos-
siers touchant le quotidien de son
équipe. Et bien qu’il n’ait pas évoqué
le mercato et les noms des éventuels
renforts, Franck Dumas a évoqué
les objectifs du club, aussi bien sur
la scène nationale que continentale.
«Le groupe MADAR travaille sur le
long terme. L’objectif n’est pas de
réussir des saisons de manière isolée
mais plutôt une régularité dans les
résultats. Donc, l’objectif est d’être
compétitif aussi bien en champion-
nat qu’en coupe d’Afrique. Notre but
est d’abord de participer régulière-
ment aux compétitions continen-
tales», a-t-il déclaré.

«On a le droit de rêver d’une
consécration mais … »

Toujours concernant la Ligue des
champions africaine dans laquelle
le club sera engagé la saison pro-
chaine, le premier responsable du
staff technique du Chabab de Be-
louizdad a ajouté : «Tous les clubs
engagés dans les différentes compéti-

tions continentales abordent ces
compétitions avec la même envie.
D’ailleurs, il est tout à fait dans notre
droit de rêver d’une consécration.
Mais il faut savoir qu’on risque de
tomber sur des équipes plus expéri-
mentées et dans ce genre de compéti-
tion, l’expérience est un atout
important.»

«Garder la tête sur les
épaules»

Pour conclure, Franck Dumas a
rappelé à ses joueurs la nécessité de
garder les pieds sur terre. «Pour
jouer les premiers rôles en compéti-
tion continentale, il faudra être très
bien armé. Mais il faut le dire : notre
pain quotidien sera le championnat.
On doit garder la tête sur les épaules
et surtout continuer à travailler très
dur, comme on l’a toujours fait. Ce
sont là deux clés qui nous permet-
tront d’être performant lors de la sai-
son prochaine et d’atteindre nos
objectifs», a-t-il conclu.

Le groupe MADAR est venu
avec un projet clair : remettre
le Chabab de Belouizdad dans

sa véritable sur la scène nationale.
Pour ce faire, Charafeddine Amara
a fait appel à des dirigeants de re-
noms qui, à leur tour ont engagé
des techniciens et des joueurs de re-
noms. Le dernier en date n’est autre
qu’un ancien de la maison : Zaki
Draoui qui a dû quitter le CRB
contre son gré. Comme Draoui,
plusieurs joueurs ont quitté le CRB
malgré leur volonté. On peut citer
notamment Kamel Soufi, Abdelhak
Saila ou encore Bilal Messaoudi qui
font respectueusement les beaux
jours du WAT, du MCA et de la JSS.
Trois joueurs qui ont quitté le club
gratuitement alors qu’ils avaient les
moyens de s’imposer et d’apporter
un plus au Chabab. D’ailleurs, ce
n’est pas un hasard si la direction
actuelle du Chabab s’est renseignée
sur la situation de Bilal Messaoudi.
Selon une source bien informée,
Toufik Korichi aurait pris contact
avec ses homologues de la JS Soura
pout sonder leurs intentions à pro-
pos du joueur.

Le joueur rêve de porter
de nouveau les couleurs
du CRB

A l’instar des Betouche, Saila,
Boumelit, Soufi ou encore Boulou-
dène, Bilal Messaoudi rêvait de réa-
liser une grande carrière au Chabab
de Belouizdad. Et bien qu’il dispo-
sait déjà d’un niveau qui lui per-

mettait de prétendre à une place
parmi l’équipe première, la direc-
tion de l’époque, menée par Moha-
med Bouhafs, a préféré se séparer
de tous les excellents joueurs de
l’équipe réserve au profit de
quelques imposteurs excessivement
payés. Heureusement, à Belouiz-
dad, les temps ont changé. La poli-
tique du club aussi. Depuis la venue

de MADAR, on remarque que le
club ne se contente pas de recruter
des joueurs confirmer pour se ren-
forcer dans l’immédiat. Le Chabab
de Belouizdad travaille également
sur le moyen et le long terme. Pour
preuve, plusieurs jeunes joueurs ont
été recrutés. A 22 ans, Bilal Mes-
saoudi représente non seulement
l’avenir mais aussi le présent. Ses

qualités techniques et athlétiques
font de lui un des meilleurs atta-
quants du championnat. Son recru-
tement pourrait s’avérer une très
bonne opération surtout que le
joueur, selon ses proches, rêve de
revêtir le maillot du Chabab ?

Saoura s’oppose 
à son départ

Le recrutement d’un jeune joueur
talentueux est tout sauf facile. Tou-
fik Korichi, qui connaît très bien le
football national et le marché local,
en a conscience. C’est pourquoi, il
s’est mis au travail plusieurs se-
maines avant ses concurrents. His-
toire de les devancer et de dénicher
les perles rares. Des perles qui ne
sont pas toujours libres de tout en-
gagement. Comme c’est le cas de
Bilal Messaoudi qui est toujours
sous contrat avec la JS Saoura,
jusqu’en 2022. Autrement dit, pour
obtenir les services de ce joueur
jeune et prometteur, le Chabab de
Belouizdad doit passer par des né-
gociations avec la JS Saoura. Dé-
marche qui aurait déjà été
entreprise par Toufik Korichi. Ce-
pendant, le manager général du
Chabab a buté sur le refus des res-
ponsables sudistes qui, selon des
proches du joueur, auraient exigé
plusieurs milliards contre la libéra-
tion de Messaoudi. Un message
clair de la direction de Saoura qui
souhaite bâtir une équipe autour
des Messaoudi et Khelifi.

Islam Tazibt

APRÈS
DRAOUI… LE CHABAB SE RENSEIGNE SUR MESSAOUDI

DUMAS «NOTRE OBJECTIF EST 
DE PARTICIPER RÉGULIÈREMENT AUX

COMPÉTITIONS CONTINENTALES»

LE CHABAB EN PASSE DE PERDRE
DÉFINITIVEMENT REDOUANI



Alors qu’il avait RDV hier à 15h
L’AGENT DE RADOUANI POSE

UN LAPIN À ALMAS  
Nous avons évoqué lors de notre précédente livraison le rendez-

vous programmé pour hier à 15h entre Radouani, son agent et Nacer
Almas. Karim Braham Chaouch avait tout organisé avant de rendre
le tablier. Voulant jouer la carte de l’arrière droit de l’ESS, Radouani,
le Mouloudia voulait négocier avec le joueur le plus convoité de la
Ligue 1 Mobilis. Finalement, la rencontre n’a pas eu lieu puisque
l’agent du joueur a posé un lapin au boss mouloudéen. La direction
du Mouloudia devrait mettre le paquet pour garder Abderrahmane
Hachoud au lieu de chercher à gauche et à droite celui qui peut rem-
placer le défenseur le plus prolifique du club et de la L1.

Mis à l’index lors de la signature de Rahmani

BOURAYOU EN COLÈRE
Réputé pour être un homme de principes, Abdelatif Bourayou n’a

pas du tout apprécié le fait qu’on le laisse sur la touche alors qu’un
jeune élément allait signer un contrat professionnel. Vous l’avez bien
compris, il s’agit d’Aymen Rahmani qui s’était engagé avant-hier avec
les Vert et Rouge en l’absence du DTS qui n’a pas été informé de la
transaction. Une situation qui a mis le technicien en colère qui doit
être au fait de tout ce qui se passe surtout chez les jeunes du club.  

T. Che 

LA RÉUNION NEGHIZ-CELLULE DE
RECRUTEMENT DÉCALÉE 

DE 24 HEURES 
Alors que Nabil Neghiz de-

vait se réunir aujourd’hui avec
les membres de la cellule de re-
crutement afin de faire le point
sur la situation actuelle, il a été
décidé de repousser de vingt
quatre heures les travaux. Il faut
dire que le remue-ménage qui entoure
cette cellule avec la démission de Karim
Braham Chaouch et les rumeurs concer-
nant le départ de Bouiche Nacer font qu’il
fallait reporter cette session de travail. C’est
donc aujourd’hui que le coach mouloudéen
doit se réunir avec Abdelatif Bourayou,
Bouiche Nacer, Mehdi Aizel et Tarek Lazizi
pour évoquer le recrutement et la question des
joueurs en fin de contrat. 

04

MC ALGER
N°4824/LUNDI 10 AOÛT 2020

1LIGUE
MOBILIS

Malgré le fait d’avoir acté le transfert de
Mouad Haddad, le Mouloudia veut
toujours renforcer le compartiment

défensif en jouant la carte d’un nouvel arrière
central. Il s’agit de Said Kheirredine Arroussi,
le capitaine de l’équipe bordjienne. Considéré
par les observateurs comme le meilleur élé-
ment du CABBA cette saison avec quatre buts
en prime, Arroussi intéresse au plus haut
point le coach algérois qui veut saisir cette oc-
casion de faire venir un élément expérimenté.    
Le coach a pris attache avec l’agent du
joueur 

Dans l’espoir de matérialiser ce transfert qui
a de très fortes chances de se concrétiser,
Nabil Neghiz vient de prendre attache avec
Abdou,  l’agent du joueur, afin de tâter le ter-
rain. Ce n’est pas une surprise car cela fait déjà
un bout temps que Neghiz veut avoir Arroussi
sous sa coupe. Ayant déjà brillé sous le maillot
de l’ESS, du CSC puis le CABBA, Arroussi a
même rencontré Neghiz en Turquie. Lors de
cette rencontre, Neghiz avait réitéré son envie
d’avoir le joueur dans son équipe. Reconnu
pour ses qualités de joueurs et surtout pour
son exemplarité sur et en dehors des terrains,
Neghiz veut Arroussi en mettant tout en
œuvre pour te recruter.      
Le défenseur était indétrônable à
Sétif, au CSC et le CABBA

Tout au long de son parcours, Arroussi à su
à chaque fois s’imposer que ce soit au CSC
sous l’ère Amrani ou bien à l’Entente de Sétif.
Au CABBA, l’arrière central a été le meilleur
joueur de l’équipe avec un rendement très ré-
gulier depuis le début de la saison. N’était l’ar-
rêt du championnat, Arroussi aurait planté
plus de quatre buts malgré son poste d’arrière
central. C’est aussi pour cela que Neghiz veut à
tout prix faire venir le joueur au Mouloudia. 
Il a promis de récupérer sa lettre de
libération via la commission des litiges

On sait que le joueur bordjien est encore
sous contrat avec son club jusqu’en 2021, ce
qui le contraint de négocier avec son em-

ployeur. Seulement, le joueur est actuellement
en conflit avec son club, après avoir sol-
licité la commission des litiges pour
obtenir gain de cause. Arroussi, qui
réclame huit salaires, espère obte-
nir le précieux sésame par voie lé-
gale. Une fois la lettre de
libération en poche, Arroussi
pourra opter pour son club de
son choix, même si le Moulou-
dia reste une piste très sérieuse.
Toujours est-il, le Mouloudia
espère voir le joueur ouvrir
une nouvelle page du côté du
5-Juillet.
Est-ce une manière de
pousser Mebarakou vers
la porte de sortie ?

Alors que le club compte déjà dans
ses rangs Merouani, Sailaâ, Haddad
et Mebarakou, on ne voit pas l’utilité
de recruter un autre défenseur cen-
tral. Sauf que la direction moulou-
déenne doit négocier avec certains
joueurs la baisse des salaires et Zi-
dane Mebarakou fait partie de ce
contingent. On pourrait donc inter-
préter cet acte par une volonté du
club de pousser le capitaine algérois
vers la porte de sortie. Seul bémol, il
est possible que Mebarakou rejette
l’idée de baisser son salaire qui avoi-
sine les 300 millions de centimes tout
en refusant de quitter le club. À ce
moment, les pensionnaires d’Al
Achour vont se retrouver dans une
situation très délicate avec une obli-
gation de verser de fortes indemnités
en cas de séparation de manière unila-
térale. C’est pour cette raison qu’il sera
très difficile pour le président du CA
de faire céder certains cadres de
l’équipe qui possèdent des contrats en
béton.        

T. Che 

Dans cet entretien,
l’arrière central du
CABBA, Saïd
Kheireddine Arroussi,
confirme l’intérêt que
lui porte le Mouloudia.
Le capitaine bordjien se
dit séduit par l’idée de
rejoindre les rangs du
Doyen.

Confirmez-vous l’in-
térêt du Mouloudia
qui veut s’attacher vos
services ?

Je le confirme.
Mon agent m’a fait

savoir qu’il avait
été contacté par

le coach Ne-
ghiz pour lui

faire part
de l’inté-

rêt du
Mou-
loudia. Il
voulait aussi
connaître ma
situation part
rapport à mon
club actuel.
Cela me touche
beaucoup qu’un club
comme le Mouloudia
veuille s’attacher mes
services.

Mais vous n’avez reçu
encore aucun contact
officiel d’un dirigeant
du Mouloudia d’Alger ? 

Non, je n’ai pas encore
eu un contact officiel.
Mais selon mon agent,
tout devra être plus clair
dans deux ou trois jours.   

Doit-on comprendre
par-là que vous êtes
très motivé par l’idée
de jouer au Moulou-
dia ?

Bien évidemment. Je
pense qu’une offre d’un
club du calibre du Mou-
loudia ne se refuse ja-
mais. Chaque joueur rêve

un jour de porter les cou-

leurs de ce club prestigieux.
Et puis, lorsqu’il y a un en-
traîneur qui vous fait
confiance comme Neghiz,
cela vous motive plus que ja-
mais. J’ai rencontré Neghiz
une fois en Turquie lorsqu’il
était en stage avec un club
marocain alors que moi
j’étais avec mon équipe. On a
profité de l’occasion pour
discuter longuement. 

Quelle était la teneur de
votre discussion ?    
Il m’avait dit qu’il voulait

m’avoir prochainement sous
sa coupe. Il m’a fait savoir
qu’il était séduit par mes
qualités et mon potentiel.
J’étais à deux doigts de tra-
vailler avec lui à Sétif mais le
destin en a voulu autrement
puisque je n’ai pas signé au
profit de l’Entente. Inch’Al-
lah, dans le cas ou les négo-
ciations atteindraient un
stade avancé, il n’y aurait
aucun problème pour rejoin-
dre le Mouloudia qui sera
aligné sur plusieurs fronts la
saison prochaine. 

Cela voudrait dire que
vous avez envie de chan-
ger d’air bien que vous
ayez encore un an de
contrat avec le CABBA ?  
Il faut savoir que je n’ai pas

reçu mes salaires au CABBA
depuis quelques mois. Une
situation qui ne m’arrange
nullement. Malgré le fait que
j’aie sollicité ma direction
pour qu’on me régularise, je
me suis heurté au silence
radio de mon employeur. De
ce fait, j’ai décidé de porter
mon affaire devant la com-
mission des litiges. Inch’Al-
lah, j’obtiendrai ma lettre de
libération afin d’opter pour
une autre destination. Je n’ai
pas eu le choix. Je devais agir
de la sorte pour obtenir gain
de cause.  

Entretien réalisé par T.
Che 

NEGHIZ VEUT
ARROUSSI

«NEGHIZ A PARLÉ
AVEC MON AGENT»

Le Mouloudia s’intéresse de très
près à Moussaoui

Bien que le portier du Paradou, Toufik Moussaoui, soit sous contrat
jusqu’en 2022, certains dirigeants du Mouloudia s’intéressent à lui.
Toujours à la recherche d’un gardien de but capable de répondre
aux attentes dans un club aussi populaire, les pensionnaires d’Al
Achour ratissent très large pour trouver la perle rare. On avait évo-
qué Zeghba, Selhi, Litim et bien d’autres portiers, le club poursuit sa
prospection en jetant cette fois son dévolu sur Moussaoui. Le vieux club al-
gérois serait prédisposé à faire venir l’ex-international sous forme de prêt. 



BOUICHE 
DÉMENT AVOIR 
DÉMISSIONNÉ 

Après la démission de Braham Chaouch, des rumeurs faisant état du départ
de Bouiche Nacer de la cellule de recrutement ont circulé. L’ancien capitaine est
très vite intervenu pour démentir cette folle rumeur. Bouiche affirme qu’il sera
présent lors de la prochaine réunion que tiendra Neghiz avec les membres de
la commission.
«Ce ne sont que des rumeurs» 

L’ancien meneur de jeu du MCA, Bouiche, réfute toute envie de quit-
ter le navire. «Je tiens à dire que ce ne sont que des rumeurs et rien
d’autre. Je n’ai jamais démissionné de mon poste. D’ailleurs, demain
Inch’Allah, je serai présent lors de la réunion de travail avec les autres
membres de la cellule de recrutement», a-t-il martelé en boucle.     

T. Che 
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L’ancien attaquant du Mouloudia,
Karim Braham Chaouch, a pris la dé-
cision de se retirer de la cellule de re-

crutement. Après Tarek Lazizi, c’est au tour
de Braham Chaouch de quitter le navire.
Seulement, Lazizi est revenu sur sa décision
alors que Braham Chaouch estime que sa
décision est irrévocable. Ayant le sentiment
de ne pas avoir le droit au chapitre, Braham
Chaouch préfère se retirer afin de ne pas
cautionner ce qui se passe en interne au ni-
veau de cette commission de tous les maux.
C’est hier matin que l’intéressé a remis sa let-
tre de démission au président, Nacer Almas.
Reste maintenant à savoir si le boss mou-
loudéen approuvera ce départ ou s’il va tout
faire pour convaincre Braham Chaouch de
revenir sur sa décision comme il l’avait fait

avec Tarek Lazizi il y a quelques semaines.   
L’affaire Haddad, la goutte qui a fait
déborder le vase 

Lorsqu’on énumère les raisons de cette dé-
fection, on se rend très vite compte que l’af-
faire Haddad a été la goutte qui a fait
déborder le vase. N’ayant pas droit au cha-
pitre, Braham Chaouch n’a pris connais-
sance de la venue de Haddad qu’au moment
de la signature. Cela a fait prendre
conscience à l’ancien attaquant qu’il
était de trop au sein d’une cellule
qui dépendait essentielle-
ment de deux ou trois
membres.

T. Che 

«JE NE SAVAIS RIEN POUR
HADDAD, PREUVE QUE JE
SUIS MARGINALISÉ» 

Prenant attache avec l’intéressé pour expliquer les raisons qui ont motivé
cette décision qui surprend plus d’un, celui-ci évoque les raisons de son
départ. «Quoi qu’il arrive, mon cœur reste attaché à ce club mythique. Je
viens de présenter ce matin ma démission au président, Almas. J’ai décidé de
façon irrévocable de quitter la cellule de recrutement. Je n’ai nullement l’in-

tention de revenir sur ma décision, je ne veux surtout pas qu’on me reproche
par la suite certaines choses au niveau du recrutement. J’aime ce club et
je resterai toujours au service du Mouloudia mais pas de cette ma-
nière.»Dans sa plaidoirie, Braham Chaouch revient sur un épisode
qui selon lui traduit parfaitement la situation. «Lorsque je n’étais pas
au Mouloudia, je savais dix jours avant que Djabou allait signer au

Mouloudia. Et là, je suis dans la cellule de recrutement et je n’ai su
pour Haddad qu’au moment de la signature. Cela démontre que

je suis marginalisé, je n’ai plus le droit au chapitre. A partir de
là, je préfère partir.»   
«J’ai défendu ardemment la question du titre
lorsque tout le monde s’était caché»

L’ancien buteur des Vert et Rouge évoque aussi la
passivité de certaines personnes alors que lui n’avait
pas hésité à se mouiller pour défendre son club de
cœur face à cette décision de décerner le titre au
Chabab. «Lorsque tout le monde faisait profil bas, je
n’ai pas hésité à monter au créneau pour défendre
les intérêts du Mouloudia en réclamant la poursuite
du championnat et le refus d’octroyer le titre au lea-
der alors qu’il restait huit journées avant la fin de

l’exercice.»
«C’est Neghiz et Lazizi qui se chargent du
recrutement» 

Braham Chaouch met en évidence le fait que le re-
crutement s’articule autour de Neghiz et Lazizi. «Je
remercie Almas pour cette confiance placée en
moi. Mais je constate que c’est Neghiz et Lazizi qui
se chargent du recrutement. Je leur souhaite bonne
chance dans leur mission», a lancé l’ancien joueur
du MCA. 

«J’ai organisé un RDV Radouani-Almas,
ma mission est terminée»
En conclusion, Karim met en exergue l’effort pour

tenter de faire venir Radouani au Mouloudia.
«J’ai tout mis en œuvre afin d’organiser une

réunion entre Almas et Radouani pré-
vue cet après-midi (Ndlr, une réu-

nion prévue hier dimanche)
parce que j’étais chargé de ce
dossier. Maintenant, je serai
toujours à la disposition du

Mouloudia lorsqu’on
fera appel à mes ser-
vices et à mes compé-
tences.»

 Propos recueillis
par R. B.  

BRAHAM CHAOUCH
JETTE L’ÉPONGE 

Prêté lors du précédent
exercice à l’USMA, Tahar
Benkhalifa a réussi à confir-
mer le séduisant visage qu’il
avait démontré une année
auparavant avec la JSK. Au-
teur d’une remarquable sai-
son, le milieu de terrain, qui
est toujours sous contrat
avec le Paradou AC, ne
manque pas de courtisans.
En plus des Rouge et Noir
qui veulent prolonger son
prêt, les Mouloudéens et le
CRB sont également sur les
traces du joueur formé à
l’académie JMG. Sollicitée de partout pour
son joueur, la direction du PAC ne compte
pas bloquer l’enfant de Djelfa. D’après les res-
ponsables, comme c’est le cas pour tous les
autres éléments qui sont cédés à chaque
mercato sous forme de prêt, ils n’ont pas l’in-
tention de fixer d’énormes conditions. Une
bonne nouvelle pour les équipes qui sont in-
téressés par ses services puisqu’elles n’ont
désormais qu’à trouver un accord avec le
joueur.    
Bounefouf : «C’est au joueur que le
dernier mot revient»

C’est hier après-midi que nous avons eu le

coordinateur général du PAC
au bout du fil. Lors de cette
déclaration qu’il nous a accor-
dée, Mourad Bounefouf nous
dira que c’est à Tahar Benkha-
lifa de choisir où il évoluera la
saison prochaine : «C’est l’un
des meilleurs joueurs du cham-
pionnat à son poste, c’est tout à
fait normal qu’il soit courtisé
par les ténors de la Ligue 1. En
ce qui nous concerne, nous en-
tretenons de bonnes relations
avec toutes les équipes du
championnat. L’USMA, le
Mouloudia, le CRB ou un

autre club, nous n’avons aucune préférence.
C’est au joueur que le dernier mot reviendra.»
Le bras droit de Hacen Zetchi ne s’est pas ar-
rêté là puisqu’il a enchaîné : «C’est à lui de
choisir où il jouera la saison prochaine. Nous
n’avons jamais bloqué un de nos joueurs et on
le fera jamais. Une fois qu’il prendra une dé-
cision finale, il n’a qu’à nous informer de son
choix. Nous n’allons pas nous montrer exi-
geants. Le plus important pour nous, c’est qu’il
évoluera là où il se sentira à l’aise.» 

Rachid C.

Tout d’abord quelles sont
vos nouvelles ?
Sincèrement, tout se passe

bien malgré cette pandémie.
On ne demande qu’à revenir à
notre vie d’avant, sans stress et
sans maladie. 

Quelles sont vos impres-
sions après l’accession du
WAT en Ligue 1 Mobilis ?
Je suis très honoré d’avoir

participé à l’accession du
WAT à la première division.
Mon club m’a fait confiance et
je pense avoir tout donné durant toute la sai-
son. J’ai toujours essayé de donner le meil-
leur de moi-même pour apporter un plus à
l’équipe. L’objectif a été atteint avec succès,
c’est le plus important. Une saison excep-
tionnelle qu’on a vécue ensemble jusqu’au
mois de mars. 

C’est votre deuxième accession consécu-
tive avec deux clubs différents. Un com-
mentaire ?
Une sensation indescriptible. J’ai réussi

deux accessions en deux saisons avec deux
équipes différentes. Après le NCM où on
avait réalisé un parcours remarquable, on a
reproduit la même chose avec le WAT. Per-

sonne ne s’attendait à ce qu’on
soit aussi forts et déterminés.
Nous étions l’une des meil-
leures équipes de la Ligue 2
Mobilis. Et pour preuve, nous
n’avons pas lâché le podium
durant toute la saison. Nous
avons aussi réussi à replacer
le WAT en L1 après sept ans
d’absence.

Pensez-vous déjà à la saison
prochaine ?

Même si on ne sait pas en-
core quand la reprise aura

lieu puisque tout est lié à cette pandémie, il
est clair qu’on pense déjà à la nouvelle saison.
On a hâte de reprendre les entraînements et
retaper dans un ballon. Il faudra bien se pré-
parer, la Ligue 1 diffère à la L2 et l’enjeu sera
de taille. 

Sur le plan personnel, souhaitez-vous
rester au WAT ?
Je suis toujours sous contrat pour une

année supplémentaire, cela veut dire que je
n’ai pas mon destin entre les mains. Sincère-
ment, je souhaite vraiment rester et aller au
bout de mon contrat. Je me sens à l’aise dans
ce club, qui m’a permis de m’épanouir. 

Entretien réalisé par B. S. 

USBUSBUSBWAT

USBUSBUSBPAC
LA DIRECTION NE BLOQUERA

PAS BENKHALIFA

OUKRIF : «JE SUIS
PRÊT À RESTER»
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ARAB S’EST DÉPLACÉ HIER À ALGER

LE RENDEZ-VOUS AVEC LES
JOUEURS EN FIN DE CONTRAT

REPORTÉ À AUJOURD’HUI Pour débloquer la situation ac-
tuelle, la direction de l’En-
tente compte énormément

sur la subvention des autorités lo-
cales qui reste bloquée à cause du
bilan financier de l’année de 2019
qui n’avait pas encore été remis au
commissaire aux comptes et qui
n’avait pas été adopté par l’assem-
blée générale du club amateur. Le
problème résidait dans la première
partie de l’année, de janvier à no-
vembre, lorsque l’Entente était sous
la coupe de l’ancienne direction. Le
problème a été toutefois réglé avec
l’intervention du l’ex-vice président
de l’ESS Hassen Snoussaoui qui
avait établi le bilan financier de
cette période avant que l’actuelle di-
rection ne fasse de même en faisant
son propre bilan à partir du mois de
novembre. Les deux bilans viennent
d’être remis au commissaire au
compte et il ne reste que l’adoption
de l’assemblée générale qui pose
problème à cause de la situation sa-
nitaire. Etant donné que les rassem-
blements sont interdits, on ne sait
pas encore comment va-t-on faire
pour faire adopter les deux bilans,
sachant que sans l’adoption des
deux bilans financiers, les 5,5 mil-
liards ne seront pas débloqués. 

… et les 900 000 euros du
transfert de Boussouf

L’autre source d’argent sur la-
quelle la direction sétifienne

compte pour régler tous les pro-
blèmes et démarrer la nouvelle sai-
son dans les meilleures conditions
possibles sont les retombées du
transfert de Talal Boussouf qui s’élè-
vent à 900 mille euros. Une somme
assez considérable qui pourrait per-
mettre à l’Entente de Sétif de respi-
rer et d’entamer sa préparation
d’intersaison sans trop de soucis.
Mais là aussi, on craint que cela
prenne beaucoup de temps. Car la
procédure en elle-même, celle de
transférer cette somme d’une
banque belge à une banque algé-
rienne, devrait prendre du temps
avant que la direction de l’ESS ne
puisse la retirer. Et si le club belge
qui a bénéficié des services de
Boussouf n’envoie pas l’argent dans
les meilleurs délais, l’opération va
tarder encore plus. 

Boussouf toujours bloqué
en Algérie

Il y a un autre point qui risque
également de retarder cette opéra-
tion, c’est le déplacement de Bous-
souf en Belgique. Comme on le sait,
le joueur est toujours chez lui et ne
peut pas rejoindre les rangs de son
nouveau club à cause de la ferme-
ture des frontières et le gel des
voyages vers l’Europe et le monde
entier en raison de la pandémie du
Coronavirus. 

K. L.

DANS L’ESPOIR DE DÉBLOQUER LA SITUATION

LA DIRECTION COMPTE 
SUR LES 5,5 MILLIARDS DES

AUTORITÉS LOCALES…

Les contrats des adjoints 
de Kouki leur ont été envoyés

Comme on le sait, la direction de l’ESS avait convenu
avec Nabil Kouki de garder l’ensemble du staff technique,
à savoir l’entraîneur adjoint Karim Delhoum, l’entraîneur

des gardiens Benhassen et le préparateur physique El
Ghetassi, et c’est Nabil Kouki qui s’est chargé de négocier
à leur place. Il y a eu accord et les trois nouveaux contrats

ont été envoyés aux trois membres du staff technique
pour les signer et les renvoyer à la direction. Seulement,
comme pour Kouki, cela n’a pas encore été fait alors qu’il

ne s’agit que d’un petit clic pour le faire.

Kouki a rassuré Arab, mais…
Selon les dernières informations, Nabil Kouki aurait eu

une discussion avec Azzedine Arab où le technicien tuni-
sien aurait rassuré le président du CA de l’Entente quant
à son engagement. Cela ne suffit pas aux yeux des sup-

porters qui attendent du concret. Tant que cela n’a pas été
fait d’une manière concrète et officielle, ils ne sont pas

rassurés. Certains, en voyant les choses traîner, commen-
cent à avoir des doutes d’ailleurs.

Si l’Entente de Sétif a décidé de faire
tous les recours possibles pour récupé-
rer la deuxième place au classement du
championnat, elle n’oublie pas pour au-
tant la Coupe d’Algérie où elle est en-
core en lice. Au moment où l’on évoque
quelques solutions qui devraient être
proposées par la Fédération algérienne
de football, comme cela a été le cas pour
le championnat, les responsables de
l’ESS rejettent tout autre solution à part
celle de poursuivre la compétition. Pour
eux, la solution équitable est de repren-
dre la compétition et de la poursuivre

jusqu’à son terme. «Cette fois-ci, on ne
va pas nous la faire. Sur le papier, l’En-
tente est le favori numéro un. Cette coupe
nous tendait les bras, comme le titre de
championnat d’ailleurs, et on ne va pas
nous priver d’un trophée qui est à notre
portée, on ne l’acceptera pas», nous
confie-t-on du côté de la direction de
l’ESS. 

La prochaine réunion du BF
devrait apporter des 
réponses

Mais puisque l’Entente est entrée en

conflit direct avec la Fédération algé-
rienne de football, on craint que la FAF
ne sorte une solution qui n’arrange pas
les Sétifiens pour départager les équipes
encore en lice. La solution qu’on évoque
le plus en coulisses, c’est celle d’un tirage
au sort. C’est un peu n’importe quoi,
mais la FAF n’a pas démenti cela, lais-
sant libre cours à la polémique. Il y aura
peut-être du nouveau dans la prochaine
réunion du Bureau fédéral qui devrait
apporter beaucoup d’éléments de ré-
ponse.

K. L.

COUPE 
D’ALGÉRIE

L’ENTENTE EXIGE LA REPRISE DE LA COMPÉTITION ET
REJETTE TOUT AUTRE SOLUTION

Au moment où les choses
bougent dans d’autres clubs,
la situation à l’Entente de

Sétif reste telle quelle, elle n’a pas
avancé d’un iota. Comme indiqué
hier, Azzedine Arab devait rencon-
trer hier les joueurs en fin de
contrat, Ferhani, Karaoui, Ra-
douani et Bouguelmouna notam-
ment, mais cela n’a pas été fait. Et
pour cause, le président du conseil
d’administration de l’ESS était hier
en déplacement à Alger pour une
mission importante, nous dit-on. Il
avait prévenu les joueurs en ques-
tion en reportant le rendez-vous à
aujourd’hui lundi.

Kouki et les supporters
s’inquiètent 

Vu sous cet angle, cela n’a rien
d’inquiétant. Reporter un rendez-
vous pour un empêchement de
dernière minute, cela arrive à tout
le monde. Sauf que les supporters,
qui sont déjà très inquiets par rap-
port à la situation de leur club, ne le
voient pas comme ça. Certains
d’entre eux se sont demandé com-
ment Arab se permet d’annuler ou
de reporter un rendez-vous aussi
important avec des joueurs qui ris-
quent de signer d’un moment à
l’autre dans un autre club en préfé-
rant se rendre à Alger. Quel que
soit l’objet de ce déplacement, les
supporters estiment que le rendez-

vous avec les joueurs est plus im-
portant et qu’il ne fallait pas l’an-
nuler. C’est ce qu’aurait pensé
également Nabil Kouki qui suit les
évènements de très près même s’il
est chez lui en Tunisie. Une source
proche du coach sétifien nous a
confié en effet qu’il n’a pas compris
pourquoi ledit rendez-vous a été
annulé et qu’il est également in-
quiet, tout comme les supporters.

Bouguelmouna n’a pas
été convoqué

Toujours à ce sujet, il semble que
Lahbib Bouguelmouna n’ait pas été
convié au rendez-vous que devait
tenir Arab avec les joueurs en fin
de contrat, ce qui suscite des ques-
tions, sachant que Nabil Kouki ne
l’a pas exclu de ses plans en de-
mandant à ses dirigeants de garder
l’ensemble de l’effectif, en particu-
lier les éléments qui sont en fin de
contrat. Certains expliquent cela
par le fait que la direction n’entend
pas lui renouveler son contrat.

«Aucun dirigeant ne m’a
appelé»

Nous avons indiqué hier que
Bouguelmouna était injoignable,
mais en vérité, on ne l’avait pas ap-
pelé. Joint par nos soins, l’attaquant
sétifien nous a fait savoir qu’aucun
dirigeant ne l’avait appelé. «Aucun

membre de la direction ne m’a appelé
et je n’ai pas été convoqué à cette réu-
nion avec Arab», affirme-t-il, et
d’ajouter : «Je ne suis pas inquiet par
rapport à mon avenir, tout est à l’ar-
rêt et j’ai suffisamment de temps de-
vant moi pour bien réfléchir à la
décision que je vais prendre.» 

Arab sous pression
Par ailleurs, Nabil Kouki n’a tou-

jours pas signé son nouveau
contrat. C’est ce qui inquiète encore
plus les supporters qui ne sont pas
du tout rassurés. Alors qu’Azzedine
Arab déclarait jeudi dernier, devant
les supporters, que Nabil Kouki al-
lait signer son nouveau contrat
dans les heures qui viennent et qu’il
allait convaincre les joueurs en fin
de contrat de rester à l’Entente,
force est de constater que les choses
traînent encore. Cette situation
met davantage de pression sur le
président du conseil d’administra-
tion de l’ES Sétif qui avait refusé de
démissionner en acceptant de rele-
ver le grand défi de cet été, remet-
tre de l’ordre dans la maison et
l’équipe sur rails avant de quitter
ses fonctions. «Dès que l’équipe par-
tira en stage d’intersaison, vous ne
me reverrez plus», avait-il promis
aux supporters.

K. L.
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Le temps passe et aucune décision par
rapport à la reprise des entraîne-
ments n’a été encore prise. Même si

les autorités décident d’ouvrir les plages, les
hôtels et les cafétérias, rien n’a été convenu
par rapport au football où les clubs sou-
haitent tous être fixés pour pouvoir tracer
leur feuille de route et entamer la prépara-
tion de la nouvelle saison. À l’USMA, c’est
aussi le flou. Malgré le fait d’engager un
nouvel entraîneur et des nouveaux mem-
bres du staff technique, on attend toujours
la date de la reprise pour passer à la vitesse
supérieure. Et comme rapporté précédem-
ment par nos soins, le directeur sportif,
Anthar Yahia, qui était bloqué en France
depuis quelque temps, était attendu hier
soir à Alger où il devra s’occuper de plu-
sieurs dossiers notamment celui des nou-
velles recrues avec lesquelles il devrait
finaliser très rapidement. Il y a aussi un
dossier important à régler rapidement,
celui des éléments qui seront appelés à
quitter le club. Et selon nos informations,
la liste sera dévoilée dans les prochaines
heures puisque les noms des éléments qui
ne seront pas gardés sont connus. À rap-
peler que François Ciccolini, qui a suivi
quelques matchs de l’USMA cette saison,
s’est dit satisfait de l’effectif notamment sur
le plan offensif. Il a parlé d’un remanie-
ment au niveau de la défense qui, selon lui,
encaissait beaucoup de buts sur des erreurs
souvent individuelles. 

Des surprises, il y en aura
beaucoup 

Après de longues semaines en France, le di-
recteur sportif, Anthar Yahia, était attendu
hier soir, en Algérie. L’ancien défenseur de
l’équipe nationale devrait s’occuper de plu-
sieurs dossiers entre autres la liste des libérés,
qui devrait être rendue publique très pro-
chainement. Et d’après nos informations, elle
devrait contenir des surprises puisque plu-
sieurs joueurs clés, ne seront pas maintenus.
Autrement dit, le nouvel entraîneur ne sou-
haite garder que les piliers ainsi que les meil-
leurs joueurs, ceux qui se sont imposés l’an
dernier. 

Mansouri sur le départ 
L’une des surprises dans cette liste des libé-

rés concerne le gardien de but, Mansouri. Ce
dernier, et malgré le fait qu’il soit toujours
sous contrat, pourrait quitter le club dès cet
été. Une décision qui aurait été prise après
mûre réflexion. Ce qui devrait pousser le club

algérois à chercher son remplaçant. 

Le cas Zemmamouche toujours
suspendu

L’autre cas que le directeur sportif, Anthar
Yahia, est appelé à régler dans l’immédiat est
celui du gardien titulaire, Mohamed Lamine
Zemmamouche. En fin de contrat, l’interna-
tional, qui a joué plusieurs années dans cette
équipe, pourrait bien changer d’air prochai-
nement. Mais d’après nos informations, An-
thar Yahia tient énormément à lui et devrait
faire son possible pour le convaincre de pro-
longer son contrat de deux ans. Affaire à sui-
vre. 

Meftah ne rempilera pas, 
Tiboutine résiliera son contrat 

Comme rapporté par nos soins il y a
quelques jours, l’arrière droit et l’expérimenté
Rabie Meah ne renouvellera pas son contrat

à l’USMA. Après plusieurs années passées
dans le club de la capitale, l’ancien joueur de
la JSK va devoir changer d’air. À 35 ans, Mef-
tah sera honoré pour tout ce qu’il a donné au
club avant de partir. C’est le cas aussi pour Ti-
boutine. L’arrière droit devrait résilier son
contrat, à l’amiable, prochainement. 

L’axe central est le maillon faible,
Oukal et Belkaroui ne resteront pas

Dans une déclaration accordée au site offi-
ciel du club, le nouvel entraîneur de l’USMA,
qui avait suivi quelques matchs de l’équipe,
avait rendu un constat plutôt rassurant. Mais
même s’il a été satisfait du rendement de
l’équipe sur le plan offensif, il l’était moins
lorsqu’il a parlé de la défense qui, selon lui,
prenait beaucoup de buts. De ce fait, un ren-
forcement dans l’axe s’impose notamment si
on sait que les deux défenseurs, Oukal et Bel-
karoui, ne seront pas maintenus. Les deux

joueurs quitteront l’USMA cet été. 

Hamra est libre, Kheiraoui ne
bougera pas 

Les deux axiaux qui ont livrés une saison
très prometteuse sont Hamra et Kheiraoui.
Deux titulaires indiscutables, Anthar Yahia
est dans l’obligation de les convaincre de
rester le plus longtemps possible à l’USMA.
Alors que le premier est en fin de contrat, la
direction de l’USMA devrait lui proposer
de rempiler dans les prochaines heures et
ce, pour s’assurer qu’il ne quittera pas le
club. En pour ce qui est du second, toujours
sous contrat, il ne bougera pas. 

Vers le prêt de Belarbi 
Considéré comme étant l’une des révéla-

tions de l’USMH, le jeune Kamel Belarbi,
qui avait opté pour l’USMA alors qu’il était
fortement demandé à la JSK, aurait certai-
nement regretté son choix. N’ayant pas eu
suffisamment de chances pour s’imposer,
l’ancien pensionnaire de l’USMH devrait
quitter les Rouge et Noir cet été. À en croire
nos informations, les dirigeants de l’USMA
envisageraient de le prêter dans un autre
club, qui va lui permettre de gagner en
temps de jeu. 

Le cas Ellafi pose problème
Parti en Libye, Ellafi n’a toujours pas pu

regagner l’Algérie. Et comme les frontières
sont toujours ouvertes, ça s’annonce com-
pliqué pour lui de revenir rapidement à
l’USMA. La direction du club algérois at-
tend avec impatience la décision de rouvrir

les frontières pour pouvoir rapatrier l’un de
ses meilleurs joueurs. 

Le retour de Benchaâ est obligatoire 
Comme tout le monde le sait, la direction

de l’USMA avait prêté son jeune attaquant,
Zakaria Benchaâ, au CS Sfax avec option
d’achat. Et selon nos sources, les dirigeants tu-
nisiens auraient activé l’option d’achat dans
les délais, ce qui devrait leur permettre de
transférer officiellement le joueur. De son
côté, l’USMA estime que l’option d’achat n’a
pas été activée et que son attaquant sera de
retour au club le 1er octobre prochain. Un
renfort de taille puisqu’il s’agit d’un élément
pétri de qualité capable de résoudre les pro-
blèmes de l’attaque.

M. Z.

LA LISTE DES LIBÉRÉS SERA
DÉVOILÉE CETTE SEMAINE 

LA DIRECTION ATTEND L’OUVERTURE
DES FRONTIÈRES AVEC IMPATIENCE 

llComme tout le monde le sait, le déconfinement se fait par
étapes en Algérie. Après avoir autorisé l’ouverture des mosquées,

les autorités algériennes décident de rouvrir les endroits publics, les
plages, les cafétérias et les hôtels à partir du 15 août prochain. Mais
ce qui intéresse le plus la famille du football, c’est de connaître la date
de la reprise des entraînements. Mais pour l’USMA, la décision que les
dirigeants attendent c’est la réouverture des frontières pour permettre
à son nouvel entraîneur, François Ciccolini, et aux membres du staff
technique de rentrer en Algérie et entamer leur nouvelle mission. 

LA VENUE DE L’ENTRAÎNEUR ET SON STAFF,
LA PRIORITÉ 

llComme tout le monde le sait, l’USMA a engagé dernièrement un entraîneur
et un staff technique composé essentiellement de techniciens fran-

çais. Et l’objectif actuellement est de trouver un moyen pour leur per-
mettre de rentrer en Algérie et de s’installer confortablement en
attendant la reprise des entraînements dont la date n’a pas été encore
fixée. 

LES FRANCO-ALGÉRIENS AUSSI CONCERNÉS

llComme tout le monde le sait, l’USMA renferme dans ses rangs plusieurs
Franco-Algériens. Et ces derniers sont aussi bloqués en France puisque les

frontières sont toujours fermées. De ce fait, ils ne pourront pas rentrer en Algé-
rie avant qu’une décision dans ce sens ne soit prise par les autorités. 

REPRENDRE LES ENTRAÎNEMENTS
SANS EUX, L’AUTRE CASSE-TÊTE 

llCe que la direction de l’USMA craint en ce moment, c’est
une éventuelle reprise des entraînements sans pour autant
que les frontières soient rouvertes. De ce fait, le club va se

retrouver sans plusieurs joueurs mais aussi sans en-
traîneurs et staff technique. Et c’est pour cela que

la direction croise d’ores et déjà les doigts. La
meilleure chose qui puisse arriver, c’est de

pouvoir récupérer son staff technique et les
Franco-Algériens avant d’entamer la pré-
paration qui, pour rappel, a été ficelée. Cic-
colini a tout communiqué à la direction y
compris le lieu du stage.

M. Z.

LES AUTORITÉS
REFUSENT DE LUI

DÉLIVRER UN VISA POUR
LE MOMENT 

À en croire nos sources, les mem-
bres du staff technique de l’USMA, à

leur tête François Ciccolini, n’ont pas
pu récupérer leur visa. En effet, l’am-

bassade d’Algérie en France a sus-
pendu la délivrance des visas
actuellement. Tout est, en effet,

lié à l’ouverture des fron-
tières. 
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Les évènements s’enchaînent
à une vitesse grand V du
côté du CS Constantine.

Après avoir perdu les services
de Haddad au profit du Mou-
loudia d’Alger, les responsables
du club, et comme annoncé
dans ces mêmes colonnes dans
nos précédentes éditions, ont
décidé de passer à la vitesse su-
périeure pour finaliser avec les
joueurs ciblés lors de ce mer-
cato estival. Ce n’est un secret
pour personne, les dirigeants
du CSC avaient déjà trouvé un
accord avec le défenseur du
WA Boufarik et l’attaquant de
l’ASM oran, Baghdaoui. Le di-
recteur sportif du club, Nasred-
dine Medjoudj avait tout
conclu avec ces deux éléments
et il ne restait que la signature
du contrat qui s’est finalement
faite hier après-midi au siège
du club. 

Ils sont arrivés hier à
Constantine…

Ainsi donc, le défenseur du
WA Boufarik et l’attaquant de
l’ASM oran, Baghdaoui étaient
attendu hier matin à Constan-
tine. Accompagnés de leurs
agents, les deux joueurs en
question ont pris la direction

du siège du club où étaient à
leur attente les responsables du
club. Il faut dire que les négo-
ciations entre les deux parties
avaient déjà atteint un stade
avancé. Hier, il ne restait plus
qu’régler quelques détails avant
de la signature du contrat. rap-
pelons que c’est le directeur
sportif, Nasreddine Medjoudj,
qui se trouve en france, avait
insisté auprès des autres diri-
geants de finaliser avec les nou-
velles recrues, ainsi qu’avec les
joueurs cadres de l’équipe qui
sont en fin de contrat.

… et ont rapidement
trouvé un accord avec la
direction du CSC

Selon les informations en
notre possession, les deux
joueurs ont affiché une grande
détermination à porter le
maillot du CSC. Comme l’ont
annoncé tous les deux dans ces
mêmes colonnes dans nos pré-
cédentes éditions, l’entraîneur
du CSC, Abdelkader Amrani
ainsi que le directeur sportif,
Nasreddine Medjoudj ont mis
l’accent sur l’importance d’avoir
envie de porter le maillot du
CSC pour tout nouveau joueur.
Pourtant contacté par plusieurs

autres clubs, le défenseur du
WA Boufarik et l’attaquant de
l’ASM oran, Baghdaoui avaient
déjà fait leur choix de porter le
maillot du CSC. outre la gran-
deur du club, les deux joueurs
ont été séduits par le projet qui
leur a été proposé par le direc-
teur sportif, Nasreddine Med-
joudj. Ainsi donc, les deux
parties ont rapidement trouvé
un accord avant que les deux
joueurs ne signent un contrat
de trois ans en faveur du CSC.

Ils seront présentés
prochainement à la
presse

Comme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos pré-
cédentes éditions, la direction
du CSC ne présentera pas, en-
core, ses deux nouvelles re-
crues à la presse. En effet, la
direction du club attend de fi-
naliser avec un nouvel équipe-
mentier après la résiliation du
contrat avec Joma. En atten-
dant de s’engager avec un nou-
vel équipementier,  les
responsables du club préfèrent
temporiser encore avant de
présenter Maâmeri et Bagh-
daoui à la presse. 

Hamza S.
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Aussitôt après avoir pa-
raphé son contrat avec le
CS Constantine, le défen-
seur central Ahmed Maâ-
meri s’est confié à nous
pour exprimer sa joie de
rejoindre un aussi grand
club que le Chabab. Le
joueur en question s’est
dit motivé de porter le
maillot vert et noir et
nous a fait savoir qu’il
compte tout donner pour
être à la hauteur des at-
tentes des Sanafir.

Tout d’abord, com-
ment se sont déroulées
les négociations avec
les responsables du
CSC ?
Dieu merci, les négo-

ciations se sont bien dé-
roulées avec les
responsables du CSC.
Nous avons rapidement
trouvé un accord et je suis
très content de rejoindre
ce club. Je ne vous cache
pas que j’avais dès le dé-
part donné mon accord
aux responsables du club
pour rejoindre le CSC.
Aujourd’hui ((Ndlr : hier)
je suis très fier de rejoin-
dre le CSC et je vais tout
donner pour être à la
hauteur et apporter un
plus au CSC.

On croit savoir que
vous étiez également
convoité par d’autres
clubs. Pourquoi avoir
choisi le CSC ?
Comme je viens de

vous le dire, j’avais dès le
départ donné mon accord
aux responsables du CSC.
Effectivement, j’ai été ap-

proché par d’autres clubs
de Ligue 1. Mais je suis
nun homme de parole.
Lorsque j’ai discuté avec
les responsables du CSC,
je leur avais dit que je
jouerai pour leur club.
Donc, en dépit des autres
contacts que j’avais reçu,
j’’ai donc décidé de porter
le maillot du CSC. Au-
jourd’hui, je peux même
vous dire que c’est un rêve
qui se réalise pour moi.

Ne craignez-vous la
concurrence au sein de
votre nouveau club ?
Il est clair que la

concurrence sera forte au
sein d’un grand club
comme le CSC. Mais je
pense que la concurrence
ne peut que faire progres-
ser un joueur. Au-
jourd’hui, je vais évoluer
dans un top club algérien.
La concurrence sera donc
très rude. Mais c’est à moi
de travailler très dur et de
donner le meilleur de
moi-même pour être à la
hauteur et gagner la
confiance du coach. Sin-
cèrement, la concurrence
ne m’a jamais fait peur. Je
vais tout faire pour m’im-
poser au sein du CSC.

Justement, on croit sa-
voir que la présence
d’Amrani au CSC a
pesé sur votre choix…
Bien sûr. Je ne vous ap-

prends rien si je vous dis
qu’Amrani est l’un des
meilleurs entraîneurs en
Algérie. Chaque joueur
rêve de jouer sous sa hou-
lette. En plus, c’est le type

d’entraîneur qui donne la
chance aux jeunes. Avec
lui, je suis convaincu que
je vais beaucoup progres-
ser. Je vais travailler très
dur et suive à la lettre ses
conseilles. C’est à moi de
lui prouver que j’ai ma
place dans son équipe-
type.

Quel est votre objectif
au sein de votre nou-
veau club ?
Comme je vous l’ai déjà

dit, le CS Constantine est
un grand club. C’est à la
fois un rêve et un plaisir
de porter son maillot.
Mon objectif est de m’im-
poser au sein de ce club.
Pour cela, je dois travail-
ler très dur et mettre tous
les atouts de mon coté
afin de progresser d’avan-
tage. Je suis motivé à bloc
pour prouver ce dont je
suis capable inch’Allah.

Un mot pour les Sana-
fir…
Si j’ai accepté dès le dé-

part de jouer pour le
CSC, c’est aussi en raison
des Sanafir. Le CSC a la
particularité d’avoir une
grande galerie. C’est un
rêve de jouer pour les Sa-
nafir. N’importer quel
joueur rêve de jouer de-
vant eux. J’espère que je
vais être à la hauteur de
leurs espérances et que
j’apporterai un grand plus
à l’équipe la saison pro-
chaine.

Entretien réalisé par
Hamza S.

MAÂMERI «FIER DE 
PORTER LE MAILLOT DU CSC»

Pour sa part, le jeune attaquant, Bagh-
daoui s’est dit content de porter le maillot
du CS Constantine. Interrogé sur son ar-
rivé au club, le joueur en question nous a
déclaré : «Les contacts avec les responsables
du CSC remontent à plusieurs semaines
déjà. J’avais donné mon accord aux respon-
sables du CSC et il ne restait que quelques
détails à régler avant de parapher mon
contrat avec le club. C’est désormais chose
faite et je suis très content de porter le
maillot vert et noir. Il faut reconnaître aussi
que le joueur du CSC, Houcine Benayada
m’a beaucoup motivé pour rejoindre le CSC.
Comme moi, lui est également un ancien
joueur de l’ASMO. J’espère réaliser un aussi
bon parcours que le sien au CSC.»  

«Fier de bosser sous la houlette
d’Amrani»

Baghdaoui n’a pas tari d’éloges sur l’en-
traîneur du CSC, Abdelkader Amrani :
«Amrani est l’un des meilleurs entraîneurs
en Algérie. C’est un entraîneur qui a fait ses
preuves partout où il est passé. Je sais que je
vais beaucoup progresser avec lui. J’ai vrai-

ment hâte de bosser avec lui. Le CSC est un
club qui joue chaque année les premiers
rôles.  Nous allons inch’Allah tenter de réa-
liser une bonne saison et d’être à la hauteur
des espérances de notre public.»

«Montrer au CSC ce dont je suis
capable»

Le jeune attaquant Baghdaoui s’est ex-
primé sur ses objectifs sous le maillot du
CSC : «Mon objectif est de m’imposer au
sein du CSC. Pour cela, je dois travailler très
dur afin de gagner la confiance du staff tech-
nique. Je suis encore jeune et je sais que j’ai
les qualités pour m’imposer au CSC. Je sors
d’une bonne saison avec mon ancien club de
l’ASMO et j’espère continuer sur ma lancée
avec le CSC, un un grand club qui fait rêver
n’importe quel joueur. Je suis très heureux
de pouvoir porter son maillot. A présent, je
vais devoir bosser dur pour atteindre mes
objectifs. Le CSC a un public fabuleux et j’es-
père lui procurer de la joie inch’Allah.»

H. S. 

BAGHDAOUI 
«BENAYADA M’A ENCOURAGÉ

À REJOINDRE LE CSC»

MAÂMERI PORTERA LE NUMÉRO 26, BAGHDAOUI LE 37
Le CS Constantine tient ses deux premières nouvelles recrues. Il s’agit de Ahmed Maâmeri (WA
Boufarik) et Baghdaoui (ASM Oran). Les deux joueurs en question ont paraphé un contrat de
trois ans en faveur du CSC. Et le club de la ville de Cirta misent beaucoup sur ces deux joueurs
pour lui apporter un plus. Selon les informations en notre possession, Maâmeri aura le dossard
numéro 26, tandis que le 37 sera attribué à Baghdaoui.

ILS ONT SIGNÉ HIER POUR TROIS ANS EN FAVEUR DU CSC 

MAÂMERI ET BAGHDAOUI 
OUVRENT LE BAL 
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Dans un dernier espoir, Chérif El
Ouazzani espère que l’ancien prési-
dent, Youssef Djebbari, fera barrage à

la candidature de Mehiaoui au cours de l’As-
semblée Générale Extraordinaire qui va avoir
lieu aujourd’hui en début de soirée à l’hôtel
Sheraton : «Djebbari, qui est pour moi le doyen
des présidents du Mouloudia et qui est le plus
titré parmi ceux qui sont passés à la tête du
club, va tenir sa promesse en barrant la route
aux autres actionnaires de se présenter. Il nous
a promis de faire le nécessaire au cours des tra-
vaux de cette AG afin que les anciens prési-
dents ne reviennent pas», dira d’emblée  Chérif
El Ouazzani. 
«La candidature de Mehiaoui m’a
surpris»

Le directeur général du Mouloudia a par la
suité tiré à boulets rouges sur le candidat
pressenti à la présidence qui est Tayeb Me-
hiaoui. «La candidature de Mehiaoui m’a vrai-
ment étonné. Il a demandé uu audit financier
contre les actionnaires avant de se porter can-
didat avec les mêmes personnes qu’il a esté en
justice. Je me demande que cache t il lui a de-
mandé un audit de 2012 jusqu’en 2020. Pour-
quoi, il ne veut pas qu’on passe au peigne fin
sa gestion financière. Il ne s’est pas manifesté
quand l’équipe avait besoin de lui. Je me de-
mande qu’est ce qu’il l’a poussé de revenir au
premier plan. Je pense que cela à une relation
avec la venue d’une société. On veut qu’elle soit
un simple sponsor pour gérer l’argent à leur
guise», accuse-t-il.
«Je n’ai pas compris l’attitude de
Baba»

Pour Chérif El Ouazzani, Baba s’est re-
tourné contre lui en un laps de temps relati-
vement court : «Baba m’a soutenu il y a de cela
quelques semaines, avant de se rétracter. Il a
dit haut et fort qu’on a laissé Chérif El Ouaz-
zani travailler avant qu’un huissier de justice
se présente au siège du club pour demander des

comptes alors qu’un autre m’a informé que je
ne suis pas le bienvenu à l’AG des actionnaires.
Pourquoi ? C’est eux les enfants du club, c’est
eux qui ont gagné les titres au Mouloudia ?»,
s’interroge-t-il encore.
«Benmimoun n’est pas un
prétentieux»

Chérif El Ouazzani explique le choix de la
direction qui est de proposer Benmimoun
Habib comme PCA : «Pour nous, Benmimoun
remplit les critères pour aspirer à ce poste de
PCA provisoire car il s’agit d’un enfant du club
et d’un gestionnaire. Il n’est pas un prétentieux.
Il va s’occuper uniquement de sa tâche de ré-
cupérer les documents nécessaires et céder le
terrain à une société. Les autres ont bel et
bien des objectifs derrière la tête. Ils veu-
lent végéter dans le club», croit-il.
«Je n’assisterai pas à l’AG
pour éviter la polémique»

Chérif El Ouazzani, qui avait l’in-
tention de se présenter à l’AG des ac-
tionnaires de ce soir, a finalement
changé d’avis : «Djebbari m’avait pro-
mis de me ramener une invitation
pour assister à l’AG mais finalement,
je me sens indésirable par cer-
tains actionnaires. Je ne vais
pas assister pour qu’on ne
m’accuse pas de troublard
car certains ont allé me
dénoncer en m’accusant
d’avoir manupilé les
supporters. Les sup-
porters réclament
une société depuis
huit ans. Est-ce
que je l’ai fait
quand j’étais au
Paradou, à
Bel-Abbès ou
au CRB ? C’est
du n’importe

quoi. Le niveau est devenu vraiment bas.» 
«Des députés s’ingèrent dans la vie
du Mouloudia»

Chérif El Ouazzani affirme que deux dé-
putés sont en train de s’immiscer dans les af-
faires du club : «Un député était en train de
marchander avec  moi en me proposant le
poste de manager général à l’anglaise, si jamais
Mehiaoui accède à la tête du club. Je suis prêt
à dénoncer deux députés si jamais la situation
ne s’arrangera pas au Mouloudia», indique
CEO.
«Le wali d’Oran ne m’a pas aidé» 

Chérif El Ouazzani ne s’est pas arrêté là af-
firmant que le wali d’Oran, Abdelkader Djel-

laoui, ne l’a pas aidé dans sa tâche. «Le wali
ne m’a pas aidé. Il ne m’a reçu que deux
fois. Ce n’est pas normal car il s’agit du
club phare de la ville qui mérite plus
de considération.»
«J’espère que le nouveau
président me payera»

Un autre point a été soulevé hier
lors du point de presse de Chérif El

Ouazzani qui était relatif à son
dû antérieur. «Tout le

monde sait que j’ai as-
suré une double

tâche durant mon pas-
sage, celle de direc-

teur général de la
société et entraî-

neur en chef.
M a l h e u -

r e u s e -
m e n t ,
p e r -
s o n n e

n ’ a
voulu me

signer de
contrat. J’es-

père qu’on va me

verser mes salaires de la saison qui vient de se
terminer. Sinon, je serai contraint d’entamer
une procédure juridique pour bénéficier de mes
droits», prévient le coach du Mouloudia.
«Un ancien joueur est le mal du
Mouloudia»

Chérif El Ouazzani a tiré aussi sur un an-
cien joueur qu’il accuse d’être le mal du Mou-
loudia : «Malheureusement, un ancien joueur
est en train de semer la zizanie dans l’équipe. Il
est depuis longtemps le mal du Mouloudia. Il
ne renoncera jamais à ces pratiques. Que Dieu
le guide. Voilà ce que j’ai à dire à son sujet.»
«Prêt à procéder à la passation de
consignes»

L’ancien capitaine des Verts se dit prêt à as-
surer une passation de consignes si jamais il
ne sera pas reconduit dans ses fonctions : «Ce
vide juridique qui a duré plus d’un mois nous
a sérieusement freinés car plusieurs affaires
n’ont pas été réglées comme celle de Cavalli vis-
à-vis de la FAF ou les négociations avec les
joueurs qui sont toujours en veilleuse. En tout
cas, on est prêt à éclairer la nouvelle direction
aussi bien sur le plan administratif que tech-
nique car même sportivement, on était sur le
point de conclure avec certains joueurs qui ont
signé des précontrats.» 
«Belkheïter voulait 230 millions et
un appartement»

Concernant le recrutement, Chérif El
Ouazzani a donné l’exemple de Belkheïter
pour évoquer les revendications de certains
joueurs oranais qui, selon lui, jouent sur les
sentiments des supporters. «Belkheïter, qui
était encore sous contrat avec le Club Africain,
a réclamé 230 millions de centimes et un ap-
partement à Oran. Ce n’est pas normal qu’un
joueur en fin de carrière demande de tels pré-
vilège», laisse entendre Chérif El Ouazzani.

A. L.

C’est aujourd’hui que les actionnaires
décideront lors d’une AGE du sort
de la SSPA. Sans président depuis

plus d’une année suite à la démission de Baba
en fin d’exercice 2018-2019, c’est Chérif El
Ouazzani qui a pris les destinées de l’équipe
première en sa qualité de directeur générale
de la société. Appelée à apurer la situation ad-
ministrative et financière de la SSPA afin de
pouvoir bénéficier d’une licence profession-
nelle comme le stipule les lois mais aussi de
faciliter l’intégration d’une société étatique
que les pouvoirs publics ne cessent de pro-
mettre, la SSPA du MCO est dans l’obligation
de désigner un nouveau conseil d’Adminis-
tration qui à son tour devra élire un président
du CA. Les actionnaires qui ont souvent dé-
cidé certains choix sous pression soit des sup-
porters ou des autorités locales et sportives
seront cette fois ci appelés à prendre leur res-
ponsabilité tous seuls.
Va-t-on élire Tayeb Mehiaoui ?

Candidat unique pour la présidence de la
SSPA, Tayeb Mehiaoui semble avoir l’appui de
certains actionnaires afin d’accéder à la tête
du conseil d’Administration. Voilà comment
se présente cettte Assemblée Générale. Il se
trouve en effet que les opposants au candidat
en question, Kalaïdji et Haffaf ne vont pas se
présenter à cette Assemblée. Seuls Djebbari
et Benmimoun peuvent s’opposer à l’acces-
sion de Mehiaoui à la tête de la SSPA pour des
raisons évidentes. Djebbari avait déjà an-
noncé ses intentions alors de Benmimoun est
le candidat de la direction sortante. En re-
vanche, Mehiaoui pourrait bénéficier de l’ap-

pui de Baba ainsi des autres actionnaires. 
On craint la présence des supporters 

Un détail très important pourrait changer
les données. Il s’agit en effet de la présence des
supporters. Le fait de prolonger l’horaire du
confinement jusqu’à 23h a faussé complète-
ment les calculs des décideurs puisqu’on a
voulu se débarrasser des supporters proches
de l’entourage qui avaient l’habitude de se
frayer un chemin jusqu’à la salle de l’AG et as-
sister à la réunion des actionnaires. Certes

que des mesures de sécurités extrêmes seront
prises avant et durant cette assemblée où au-
cune personne étrangère à la liste établie ne
sera tolérée.   
Voici l’ordre du jour 

Avant même de convoquer l’Assemblée Gé-
nérale de la société, les trois principaux ac-
tionnaires ont dégagé l’ordre du jour qui sera
comme suit ; Tout d’abord, les actionnaires
seront appelés à élire un nouveau conseil
d’Administration avant de passer à l’élection

du PCA par les nouveaux membres du CA. Il
y aura par la suite l’actualisation et la mise à
jour de la situation administrative et finan-
cière de la SSPA. Le Conseil d’Administration
devra pour le dernier point mandater un
commissaire aux comptes pour certifier les
bilans financiers de la société. D’autres sujets
peuvent être évoqués avant la fin de cette As-
semblée Générale. 

A. L.

L’AG aura lieu ce soir

L’HEURE DE VÉRITÉ POUR
LES ACTIONNAIRES

CHÉRIF EL OUAZZANI «J’ESPÈRE QUE DJEBBARI
BARRERA LA ROUTE AUX AUTRES CANDIDATS»
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Lancé dans le bain par Mohamed Lacet
lors des dernières journées de l’exer-
cice 2018/2019, Zinedine Boutmène a

réussi très vite à confirmer tout le bien qu’on
dit de lui. C’est ce qui a poussé les membres
du staff technique à le garder parmi l’effectif
de l’équipe première. L’une des rares satis-
factions de la saison écoulé, le virevoltant ai-
lier et même s’il a manqué une grande partie
de la phase retour à cause d’une blessure
contractée au niveau des adducteurs garde
une belle cote sur le marché des transferts.
D’après une source généralement bien in-
formée, en plus de la JSK et d’autres équipes
du championnat, l’ES Sahel est également
sur les traces de l’ancien international olym-
pique. Quatrième au classement du cham-
pionnat, les Tunisiens qui n’ont
pratiquement aucune chance pour le titre
comptent se renforcer à l’issue de la saison
avec des joueurs de qualités et bâtir une
bonne équipe capable de rivaliser pour le
titre.  

Le joueur privilégie la piste
européenne 

N’ayant pas encore bouclé ses 20 ans, Zi-
nedine Boutmène est l’unu des pépites du
championnat. Prédit à un bel avenir, le
joueur formé au Nasria avait déclaré à
maintes reprises que son principal objectif
est de décrocher un contrat professionnel en
Europe. Très ambitieux, il sait très bien
qu’évoluer sur le vieux continent lui per-
mettra d’être sur le radar du sélectionneur
national et augmentera ses chances de faire
partie des plans de Djamel Belmadi.  

La réussite de Zerdoum, Mouaki et
Tougai pourrait le pousser à
changer d’avis

Si Zinedine Boutmène n’est pas très em-
ballé par l’idée de tenter une expérience en
Tunisie ou au moyen orient cela ne signifie
pas qu’il ferme carrément la porte devant les
ténors du championnat Tunisiens et les pays
du Golfe. En effet, la réussite de ses ex-co-
équipiers au Nasria, Redouane Zerdoum,
Dadi El-Hocine Mouaki et Mohamed
Amine Tougai qui ont rejoint le champion-
nat Tunisien le mois de janvier dernier
pourra le pousser à changer son avis et ac-
cepter d’étudier les propositions reçus. 

La direction ouverte à toute
proposition, mais… 

Ce n’est un secret pour personne, les Sang
et Or vivent ces derniers mois une crise fi-
nancière sans précédent. Face à cette situa-
tion, les responsables ont décidé de s’activer
pour trouver de nouvelles sources de finan-
cement. En attendant de finaliser avec de
nouveaux sponsors, la direction n’a pas
trouvé mieux que de transférer ses meilleurs
joueurs vers l’étranger, chose qui lui per-
mettra de gérer cette période er renflouer les
caisses avec des sommes importantes. Ou-
verts à toute proposition, les responsables
sont prêts à accorder un bon de sortie pour
leur prodige mais sous certaines conditions.
Déjà en conflit avec la direction de l’Etoile
du Sahel, les Sang et Or exigent d’abord de
versement des 300 000 euros qui repré-
sentent le prix de la lettre de libération de
Redouane Zerdoum, avant d’ouvrir le dos-
sier Zinedine Boutmène.  

Rachid C.

Bouhellal proposé
C’est une certitude, Fouad

Bouali ne sera pas à la tête de la
barre technique lors du prochain
exercice. Face à cette situation, les
responsables ont décidé d’entamer
les discussions avec d’autres tech-
niciens. Libre de tout engagement
depuis la fin de son aventure à la
tête de l’USMA, Mounir Zegh-
doud est le mieux placé pour en-
traîner le Nasria mais dans le cas
où les négociations n’aboutissent
pas, les dirigeants seront obligés
d’étudier d’autres pistes. En plus de
Nadhir Leknaoui, un autre nom
est sur la short-list des Hussein-
déens. D’après une source fiable,
c’est de Kamel Bouhellal qu’il
s’agit. Proposé ces dernière heures,
l’ancien coach du PAC dispose
d’un profil qui pourra correspon-
dre à celui recherché par le
NAHD. 

Khadir a résilié son
contrat

C’était dans l’air, c’est désormais
officiel, Sofiane Khadir n’est plus
un joueur du Nasria. Ayant déjà
saisi, il y a quelques jours, la
Chambre de résolution des litiges
pour empocher son dû et sa lettre
de libération, l’arrière latéral droit
avait rencontré hier après-midi les
responsables. Après quelques mi-
nutes de discussion, les deux par-
ties ont réussi à trouver un terrain
d’entente. Ayant reçu une partie de
son argent, l’enfant d’Oran a ac-
cepté de résilier son contrat. Ar-
rivé l’été dernier en provenance du
CSC, il quitte le Nasria après une
année seulement. 

R. C.

L’ESS VEUT BOUTMÈNE

OM USBUSBUSBJSMS

Les supporters de
la JSM Skikda
continuent de

suivre avec attention
l’actualité de leur té-
quipe. Après l’accession
de leur équipe en Ligue
1, les fans de la JSMS
veulent bâtir une
équipe capable de riva-
liser avec les ténors de
l’élite. Alors que la
tâche s’annonce com-
pliquée pour l’équipe,
notamment en raison
des problèmes finan-
ciers dont souffre le
club, pour les suppor-
ters de la JSMS, la solu-
tion réside dans la
venue d’une société étatique pour repren-
dre le club. Les supporters de la JSM
Skikda  sont pour la venue d’une société
étatique capable de mener le club vers le
droit chemin. 
La plus grande base pétrolière se
trouve à Skikda

Parmi les raisons qui ont poussé les sup-
porters de la JSM Skikda à se manifester
pour réclamer la venue d’une société éta-
tique au club est l’indifférence de la Sona-
trach envers le club et sa préférence pour
d’autres clubs tels que le MCA, le MCO, la
JSS et le CSC. Pourtant, la plus grande base
pétrolière se trouve à Skikda. Du coup, les
supporters de la JSMS sont en droit de ré-
clamer la venue d’une société étatique ca-
pable de reprendre le club.
La JSMS en Ligue 1, Sonatrach n’a
désormais plus aucune excuse

Les supporters de la JSM Skikda n’ont
guère apprécié le fait que leur club ne soit

pas sponsorisé par la Sonatrach. Désor-
mais, et suite à l’accession du club en Ligue
1, la Sonatrach n’a désormais plus aucune
excuse pour venir en aide au club. Il faut
dire aussi que la JSMS a tous les atouts
pour bénéficier de l’aide d’une société éta-
tique à la grandeur du club, de son large
public et une ville footballistique par ex-
cellence. 
Une campagne lancée sur
Facebook

Les supporters de la JSM Skikda ont
lancé une campagne sur Facebook pour ré-
clamer la venue d’une société étatique. Les
supporters de la JSMS savent pertinem-
ment que leur club a besoin de l’aide d’une
société étatique telle que la Sonatrach afin
de pouvoir rivaliser avec les ténors en
Ligue 1. Les supporters de la JSMS espè-
rent que leur revendication soit prise au sé-
rieux par les responsables de la Sonatrach.

M. L.

LES SUPPORTERS RÉCLAMENT
UNE SOCIÉTÉ ÉTATIQUE

Auteur d’une très bonne
saison, le gardien de but
de l’Olympique Médéa

Fatah Allaoui intéresse au plus
haut point la formation du
NAHD Hussein Dey. Les diri-
geants du club algérois ont même
pris attache avec lui nous apprend
une source sure dans une tenta-
tive de profiter de sa situation fi-
nancière qui demeure en suspens,
afin de le recruter. 
Il accorde la priorité à son
club 

Dans un bref entretien avec lui,
le gardien de but de l’OM Fatah
Alaoui nous a fait savoir qu’il se
sentait très bien à l’Olympique de
Médéa. Fatah nous a appris aussi
qu’il n’attend que la régularisation
de sa situation financière pour
montrer sa bonne foi, sachant
qu’il a toujours donné la priorité à
Médéa. Du coup, son départ au

NAHD ou ailleurs, n’est pas ac-
quis. Certaines sources nous ont
fait savoir qu’Alaoui est en train
de vivre les plus beaux moments
de sa carrière avec cette accession
avec l’OM 
Boukelkal tient vraiment 
à lui 

Le président de l’Olympique de
Médéa Mahfoud Boukelkal veut
absolument préserver l’ossature
de son équipe et éviter la saignée
cet été. Boukelkal a aussi eu vent
de l’intérêt du NAHD pour son
gardien de but Fatah Alaoui et ne
compte pas rester sans réagir.
C’est ainsi qu’il envisage de bou-
ger pour le convaincre de rester
surtout qu’il tient beaucoup à lui.
C’est dire qu’il n’a nullement l’in-
tention de libérer. Il compte pro-
longer son contrat au moins
d’une saison soit jusqu’en 2022

M. A.

ALLAOUI SOLLICITÉ
PAR LE NAHD

Médéa attend
son trophée 
et la prime
d’accession 

llDéclaré
champion de la

Ligue 2 Moblis,
après la décision du
BF de proclamer
l’arrêt du champion-
nat, l’Olympique de
Médéa attend tou-
jours son trophée de
la part de la Ligue
nationale ainsi que
la prime réservée au
champion de la divi-
sion. A Médéa, on
estime aussi que le
fait que la FAF n’ait
pas encore annoncé
l’OM champion de
la Ligue 2 n’est pas
professionnel. 

Bientôt une
récompense des
autorités locales 

llAprès une
saison difficile,

les joueurs de l’OM
qui ont réussi à re-
mettre le club en
Ligue 1 Mobilise,
méritent bien une
récompense. Les au-
torités locales de la
wilaya de Médéa de-
vraient bientôt leur
octroyer une belle
subvention pour ré-
compenser tous les
acteurs qui ont été
derrière cet exploit.  
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Frappé de plein fouet par une crise
financière sans précédent, le NC
Magra prépare difficilement la saison
prochaine. Pour le moment, le club se
montre très discret sur le marché des
transferts. L’absence de liquidités peut
perturber totalement la saison à
venir. Afin d’éviter un tel scénario ca-
tastrophe, la direction du NCM ap-
pelle les hautes autorités à réagir pour
sauver le club, et surtout accorder à
l’équipe de M’sila une société natio-
nale, comme c’est le cas pour plu-
sieurs clubs du nord du pays.

Bennacer dénonce le manque
d’équité

À l’instar de beaucoup de clubs al-
gériens, le NC Magra souffre sur le
plan financier. Et ce, au moment où
d’autres clubs, bénéficiant des aides
de l’État à travers une société natio-
nale, se portent très bien. Une situa-
tion qui est mal vécue par plusieurs
présidents, comme c’est le cas pour
Bennacer qui a dénoncé à plusieurs
reprises cette injustice qui fausse,
selon lui, le travail et les résultats de
plusieurs clubs. 

Pas moins de 30 milliards pour régler
les dettes 

Les responsables de l’USB, à leur tête le prési-
dent Benaissa, ont commencé il y a maintenant
quelques joueurs à tracer la feuille de route du
prochain exercice. Ayant vécu une saison très
mouvementée, les Biskris comptent bâtir une
équipe capable de rivaliser avec les clubs qui
jouent le haut du tableau, mais tout pourrait
tomber dans l’eau à cause des problèmes finan-
ciers puisque pour régler toutes les dettes et
éviter d’éventuelles sanctions, la direction aura
besoin de pas moins de 30 milliards de cen-
times. 
Les dettes des anciens joueurs
avoisinent les 4 milliards

Si les joueurs qui ont rejoint le club l’été der-
nier se trouvent dans une situation financière
confortable, ce n’est pas le cas pour ceux qui
sont au club depuis au moins deux ans. D’après
une source généralement bien informée, leurs
dettes avoisinent les 4 milliards de centimes.
Arrivés au bout de leurs peines, les coéquipiers
d’Adel Lakhdar ne comptent pas attendre éter-
nellement. Ayant déjà envoyé à la direction des
mises en demeure, tout porte à croire qu’ils
s’apprêtent à saisir la CRL pour empocher leur
argent.  
Leknaoui réclame 1,2 milliard     

En plus des joueurs, le premier responsable
de la barre technique est lui aussi impayé de-
puis plusieurs mois. En poste depuis mainte-
nant deux ans, Nadhir Leknaoui réclame à la
direction 1,2 milliard. Un énorme casse-tête
pour les dirigeants qui doivent trouver une so-
lution pour le régulariser.
Boufligha et Belkrouche détiennent des
chèques de garantie

En train de s’activer dans tous les sens afin de
trouver une issue pà cette crise, le président Be-
naissa est sous une terrible pression puisqu’en
plus de tous ceux que nous venons de citer, les
propriétaires de l’hôtel où sont logés les joueurs
attendent avec impatience d’empocher leur dû
qui dépasse 1,5 milliard. Pareil pour Boufligha
et Belkrouche qui détiennent des chèques de
garantie de 500 et 700 millions de centimes.    

Fahim N.

Malgré le fait qu’il ait en
main des preuves irréfuta-
bles pour pouvoir porter
plainte et réclamer son ar-
gent, Sid-Ahmed Abassi re-
fuse de saisir la
Commission de règlement
des litiges. Il explique aussi
que des gens l’ont exhorté à
réclamer son dû en saisis-
sant la CRL. Abassi dira à
ce sujet : «J’ai reçu quelques
contacts provenant de la
part de quelques personnes
qui m’ont incité à porter
plainte contre mon équipe
mais je peux vous affirmer
que je ne peux pas faire une
chose pareille contre mon
club de cœur. Je suis un en-
fant de Bel-Abbès et je ne
me permets jamais de por-
ter atteinte au club où j’ai
grandi.»

«Ceux qui me poussent à
le faire doivent oublier
cette idée…»  

Possédant des chèques de
garantie donc bien en droit de
réclamer son argent, Abassi af-
firme qu’il ne peut enfoncer
son club de toujours déjà en
pleine crise. «J’ai envie de dire
à ceux qui me poussent à saisir
la commission compétente pour
porter plainte contre mon club,
n’attendez pas cela de ma part.
Je le dis et le répète : je suis un

enfant de Bel-Abbès, je ne ferai
jamais une chose pareille.»

«On doit éviter au club
d’entrer dans un tunnel»  

«Toutes les équipes traver-
sent une situation délicate et
sont confrontées à de multi-
ples problèmes, ce n’est pas
propre à l’USMBA, donc il faut
faire preuve de patience et
s’unifier autour du club pour
tenter de trouver une issue à la
crise. On doit éviter de rentrer
dans un tunnel noir.»

«Un faux départ du club
sera fatal la saison
prochaine» 

«La saison prochaine s’an-
nonce très difficile avec la pré-
sence de 20 clubs en Division
1. L’erreur n’est pas permise et
il va falloir éviter les faux pas
dès l’entame de la saison, ce
sera sûrement l’objectif de
chaque club donc si on rate le
départ, cela nous coûtera très
cher. Il faut aussi bien se pré-
parer dès maintenant.»

«Mon contrat a pris fin
mais je suis toujours
branché sur mon équipe» 

«Mon contrat a pris fin avec
Bel-Abbès cette saison mais je
suis au courant de tout ce qui
touche mon club car avant
d’être un joueur je suis un sup-
porteur de l’USM Bel-Abbès et
je le resterai toujours.» 

Propos recueillis par 
Tadjeddine 

IL REFUSE DE SAISIR LA CRL

ABASSI : «JE NE PEUX PORTER PLAINTE
CONTRE MON CLUB DE TOUJOURS» 

MAGRA EXIGE UNE 
SOCIÉTÉ NATIONALE

Lors d’un récent entretien, le pre-
mier responsable du NC Magra s’est
exprimé sur la crise qui touche son
club mais aussi sur le droit du NCM
d’obtenir une société nationale. «Je ne
vous cache pas que le club est en proie
à de grosses difficultés financières. La
saison prochaine est fortement com-
prise. Sincèrement, je ne comprends
pas pourquoi certains clubs bénéficient
des aides d’une société nationale et pas
nous. Si jamais on nous accorde 10%
seulement de ce dont bénéficient les
autres clubs, vous allez voir un tout
autre visage du NCM», a-t-il déclaré.

«Nous aussi, nous sommes
des Algériens»

Toujours concernant le droit du
NCM d’obtenir des aides de l’État,
Bennacer a ajouté : «Il n’est pas ques-
tion d’aide de l’État seulement mais en
tant qu’Algériens, nous avoir droit à
tout, comme tous les autres Algériens.
Les régions du Sud manquent cruelle-
ment d’infrastructures et il faudrait
que l’État prenne en charge ces régions
pendant longtemps délaissées.»

Natouri F.

Bennacer : «Donnez-nous 10% de ce qui
est donné aux autres clubs et vous verrez

un tout autre visage de Magra»

D’abord, com-
ment avez-vous
accueilli la nou-
velle de l’acces-
sion ?
Comme tous les

autres acteurs du
football, j’ai at-
tendu avec impa-
tience les décisions
de la dernière réu-
nion du BF. Nous
avons respecté la
décision d’arrêter
le championnat sachant qu’il est
même impossible de reprendre
après un arrêt de plus de quatre
mois.  

Est-ce que vous pensez que c’est
la meilleure décision ?
C’est une décision logique et qui

arrange pratiquement tous les clubs
dans la mesure où il y a eu accession
et ceux qui étaient menacés ne sont
pas relégués. À mon humble avis,
c’est une formule qui arrange tout le
monde. 

Vous retrouverez à partir de la
saison prochaine la Ligue 1 Mo-
bilis. Êtes-vous soulagés ?
Absolument. Après plus de qua-

tre mois de suspense, nous sommes
enfin fixés sur notre avenir. Nous
avons travaillé pour être prêts dès la

reprise mais comme la crise sani-
taire continue, j’estime qu’il est de-
venu impossible de penser à
rejouer. 

Une saison qui s’annonce diffi-
cile avec 20 clubs. Quel est votre
avis ?
Le début du championnat sera

certainement retardé par rapport
aux années précédentes mais le fait
de jouer avec 20 clubs ne nous po-
sera aucun problème. Il y aura une
programmation adaptée et je vous
fais savoir que de notre côté, nous
allons nous préparer en consé-
quence. Notre objectif sera de jouer
les premiers rôles la saison pro-
chaine.

Entretien réalisé par I. S.

AOUED : «NOUS JOUERONS LES PREMIERS
RÔLES LA SAISON PROCHAINE»

LE CSA EST
TOUJOURS
SANS
PRÉSIDENT !

Décidément, les pro-
blèmes d’ordre organisa-
tionnel ne sont pas
propres qu’à la société
sportive par actions mais
même au sein du CSA. Le
fait que le Club sportif
amateur continue de
fonctionner sans un prési-
dent légitimement élu
marque toute la fragilité
de la maison du RCR et la
situation risque de s’ag-
graver davantage si au-

cune solution n’est trouvée.
Il est utile de rappeler que
le CSA est sans président et
que les membres de l’AG
n’ont pu trouver un succes-
seur à Benzineb qui pour
rappel fait objet de pour-
suites judiciaires. Même la
désignation de Kada Ou-
zane a été rejetée par la tu-
telle qu’est la DJS pour
non-conformité du niveau
scolaire. Et jusqu’à ce jour,
la DJS considère le RCR
sans président, et ce, jusqu’à
l’élection prochaine dont on
ne connaît pas encore la
date exacte sachant qu’avec
la pandémie, toutes les as-
semblées générales sont re-
portées à une date
ultérieure. I. S.
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Ayant réussi à attein-
dre leur objectif pri-
mordial qui est le

maintien parmi l’élite algé-
rienne, l’ASO Chlef attend
désormais l’annonce de la
reprise du championnat.
En effet, les choses sé-
rieuses vont réellement
commencer pour les Chéli-
fiens lorsque les responsa-
bles de la balle ronde
annonceront la date du
coup d’envoi du champion-
nat. C’est là que la direction
du club va mettre en exécu-
tion son plan d’action qui
va être arrêté dans les jours
à venir.  

Une saison difficile 
se profile à l’horizon

Les dirigeants de l’ASO
Chlef savent très bien que la saison
prochaine s’annonce très compli-
quée voire même éprouvante sur le
plan physique et mental des joueurs
mais aussi sur un plan purement fi-
nancier. Outre le fait de jouer huit
matches de plus par rapport aux
précédents championnats, l’équipe
aura cette fois-ci dix-neuf déplace-
ments à effectuer au lieu de quinze.
Une préparation spéciale devra
avoir lieu aussi bien pour les
joueurs sur le plan sportif que pour

les dirigeants appelés à trouver les
ressources financières pour subve-
nir aux besoins de l’équipe lors de la
saison 2020-2021.

On patiente avant de fixer
les objectifs

La direction du club va patienter
avant de fixer les objectifs de
l’équipe. Il faut dire que cela dépen-
dra évidemment de plusieurs fac-
teurs à commencer par le volet
financier qui permettra à l’équipe de
bien renforcer ses rangs. Donc, il

faut attendre encore quelques
semaines voire des mois.
Ce n’est qu’après l’opéra-
tion de recrutement
que les dirigeants du
club vont dévoiler les
objectifs de l’équipe.
Il est fort possible
que l’ASO joue cette
fois-ci pour une
place honorable au
classement. 

S. B.

L’attaquant de l’équipe,
Kaddour Cherif, qui est
libre de tout engagement
avec son équipe, l’ASO
Chlef, n’a pas encore
tranché sur son avenir
avec l’équipe. «Bien que
je sois libre, je n’ai encore
rien décidé concernant
mon avenir. Je dois pren-
dre le temps qu’il faut
avant de trancher sur ma
future destination», af-
firme le joueur en ques-
tion.

«Je donne la priorité à
Chlef»

Le fait de penser à son avenir ne
veut pas dire que l’enfant de Sétif
voudrait forcément changer d’air.
«Comme je l’ai toujours dit, j’accorde
la priorité à l’équipe avec laquelle j’ai

passé deux saisons. J’at-
tends qu’on

m’ex-

plique leur posi-
tion envers ma
personne. Si on
arrive à trouver
un terrain d’en-
tente, je prolonge-
rai mon contrat.
Le cas contraire, je
serai obligé d’aller
trouver un autre
club.» 

«Optimiste
pour le
prochain
exercice»

Le joueur en question se dit
confiant de voir l’équipe réaliser de
belles performances la saison pro-
chaine. «Chlef possède une bonne
équipe capable de dire son mot la
saison prochaine. Maintenant, on
doit penser à la réouverture des

stades et des terrains afin de
commencer la prépa-

ration», conclut-
il.

Propos
recueillis
par S. B.

LES CHÉLIFIENS 
ATTENDENT LA REPRISE

KADDOUR CHERIF : 
«JE DOIS PATIENTER AVANT DE
TRANCHER SUR MON AVENIR»

Décès
de Belhout : Chlef

sous le choc
C’est avec une immense tris-

tesse que les Chélifiens ont appris
le tragique décès de leur ancien

entraîneur, Rachid Belhout, qui a
coaché plusieurs clubs en Algérie
et à l’étranger, survenu suite à un

accident de la circulation en
France. Les supporters de l’ASO

n’ont pas oublié la belle saison
réalisée sous la coupe de cet en-

traîneur lors de l’exercice 2007-
2008 avec cette campagne

africaine. 

Wahab:
«On garde de

bons souvenirs de lui»
Le président de l’ASO, Moha-

med Wahab, s’est exprimé avec beau-
coup de tristesse à propos de la

disparition de Belhout. «On est très peinés
par le décès de Belhout qui a entraîné à

maintes reprises l’équipe première. On a passé
de bons moments avec lui. C’est quelqu’un qui

aimait bien son métier en favorisant tou-
jours le recyclage. On ne peut qu’implorer

le bon Dieu de lui accorder Sa miséri-
corde», dira le premier responsable

du club.
S. B.

Ce qui n'était que
rumeur est de-
venu presque

réalité car d’après une
source digne de foi, le
jeune gardien du
CABBA, Zakaria Bou-
halfaya, ne jouera plus
à Bordj la saison pro-
chaine. C’est l’infor-
mation qui nous a été
confirmée hier après-
midi par la direction
du CABBA qui a
même précisé que le
joueur ne fera pas par-
tie de l’effectif qui dé-
fendra les couleurs du
club la saison pro-
chaine, du moment que ce gardien, qui a émis
le vœux de partir, a récupéré officiellement sa
libération et que désormais, il n’appartient
plus au CABBA. 
Benhamadi a voulu le garder, 
mais il a insisté pour partir 

Pour certaines rumeurs faisaient état d'une
demande du joueur lui-même qui aurait eu le
mal du pays, d’autres affirment que la direc-
tion n’a pas été satisfaite de son rendement
alors que d’autres annoncent que le joueur n’a
pas apprécié l’attitude de la direction qui l’a
relégué en équipe réserve, après avoir été tra-
duit en conseil de discipline. Tout cela n’est
pas encore confirmé du moment que le gar-
dien préfère garder son mutisme et ne pas
évoquer les raisons de son désir de quitter le
CABBA, pas avant d’avoir réglé cette affaire.
Ce dernier compte bien dévoiler les vraies rai-
sons qui l’ont poussé à prendre une telle déci-
sion malgré le fait qu’il ait bénéficié de la
confiance de son président qui a voulu le gar-
der malgré ce qui s’est passé lors de la saison

précédence.   
Il a évoqué des problèmes
d’adaptation  

Selon les mêmes informations,
Bouhalfaya n'est plus à l'aise au
CABBA depuis le début de saison.
D’après nos informations, le
joueur parle déjà de son inadap-
tation au club. Recruté l’été der-
nier, le gardien, Bouhalfaya était
venu avec la ferme intention de
s’imposer. Après un moment
d’hésitation, il a fini par accepter
l’offre du président Benhamadi et
relancer sa carrière au CABBA.
Malheureusement, il n’a pas eu
suffisamment de temps pour
prouver sa valeur. Que ce soit avec
Dziri ou Bouaoukaz, on lui préfé-

rait souvent Chaouchi ou Si Mohamed, l’an-
cien gardien du Nasria. Annoncé partant
depuis quelques jours, il a récemment pris at-
tache avec le président Benhamadi pour lui
demander de lui faciliter la tâche pour récu-
pérer ses papiers. Et comme prévu, le joueur
s’est déplacé hier à Bordj où il a trouvé sa let-
tre de sortie prête.
Plusieurs clubs veulent l’enrôler 

Très déçu par son passage raté au CABBA,
le jeune gardien Zakaria Bouhalfaya, qui vou-
lait vraiment devenir un élément clé au
CABBA et devenir le gardien numéro de cette
équipe, va devoir désormais trouver un nou-
veau club. Courtisé par plusieurs formations,
nous avons appris que des équipes des Ligues
1 et 2 Mobilis lui font les yeux doux et que le
joueur serait prêt à entamer les négociations
et relancer sa carrière avec un club qui lui
convient. Pour le moment, rien d’officiel mais
les choses devraient s’accélérer dans les pro-
chaines heures.

A. B. 

BOUHALFAYA A RÉCUPÉRÉ SA
LETTRE DE LIBÉRATION HIER 

La situation ne
change pas et n’a pas
évolué d’un iota à

l’AS Aïn M’lila où la direc-
tion du club semble im-
puissante face aux
problèmes qui secouent le
club de partout, avec une
crise financière sans pré-
cédent. Les dirigeants ne
le cachent plus, ils avouent
qu’ils n’ont pas de solution
miracle et que tous leurs
espoirs reposent sur les
aides des autorités locales qui tardent à
venir. Et même si quelques subventions se-
ront versées au club, elles ne suffiront pas à
régler le problème par rapport au nombre
de créanciers qui ne cessent de réclamer
leur argent. C’est ce qui s’est passé d’ailleurs
avec la dernière subvention de l’APC que
Cheddad Bensid aurait versée à quelques
créanciers qui le tenaient par la gorge, ou-
bliant les joueurs qui, en apprenant la nou-
velle, ont juré de saisir la CRL. C’est ce qui
explique aussi le nombre de mises en de-
meure envoyées par les joueurs à la direc-
tion du club, la sommant de les payer dans
un délai de 15 jours, avant d’aller saisir offi-
ciellement la commission des litiges. Face à
cette situation, le président du conseil ad-
ministratif Malik Amrani semble perdu et
ne sait pas trop quoi faire. Mais contraire-
ment à Bensid, il a décidé d’agir en mettant
en place un plan de redressement pour at-
ténuer la crise en s’occupant en priorité des
arriérés des joueurs. Les prochaines sub-
ventions des autorités locales seront desti-
nées exclusivement à payer les joueurs, c’est

ce qu’il nous a fait savoir.

«Nous avons saisi le wali d’Oum El
Bouaghi»

En plus, Amrani a décidé d’affronter les
joueurs et de leur dire tout. Il sait que la po-
litique de l’autruche ne fera qu’aggraver la
situation et c’est pour cette raison qu’il est
en contact permanent avec les joueurs à qui
il a expliqué la situation en essayant des les
rassurer et en leur demandant de patienter
encore jusqu’à la fin du mois d’août ou
début septembre, date approximative de
l’arrivés des aides de la Wilaya, afin qu’il
puisse leur verser une bonne partie de leur
dû. «Nous avons saisi le wali d’Oum El
Bouaghi afin qu’il vienne en aide à notre
club qui est le seul représentant de la wilaya
en Ligue 1 Mobilis. Nous lui avons dressé un
tableau de la situation et je suis sûr qu’il ne
restera pas indifférent. Je suis en train de ras-
surer les joueurs et j’espère que les jours à
venir seront meilleurs», nous a-t-il déclaré.

F. N.

AMRANI MET EN PLACE UN
PLAN DE SORTIE DE CRISE
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Même si la situa-
tion du club est
un peu délicate

depuis un certain mo-
ment, cela n’a pas empê-
ché certains de penser
déjà au successeur, au cas
où le coach Hamouche ne
sera pas maintenu à son
poste. Parmi les noms qui
reviennent le plus à la
JSMB, celui de Mounir
Zeghdoud qui n'est plus à
présenter, suite à son pas-
sage réussi au club. Sondé
par certains proches, le
coach Zeghdoud, qui
connaît très bien la mai-
son béjaouie, ne trouve aucun inconvénient
à revenir travailler encore une fois à la JSMB.
Ce dernier qui a laissé une bonne image à
Béjaïa, sera accueilli à bras ouverts, du mo-
ment que tout le monde l’estime bien, no-
tamment après le travail remarquable qu’il a
réalisé au sein de cette équipe qui a raté l’ac-
cession d’un cheveu en 2017.

Le coach a reçu quelques offres 
ces derniers jours 

Une source proche du staff technique
nous a confié que le coach aurait reçu beau-
coup d'offres et est en train de les étudier
avant de trancher. Très sollicité ces derniers
jours, le coach béjaoui, en train de se res-
sourcer  chez lui et occupe ses quelques
jours de vacances à méditer sur toutes les
offres faites par quelques équipes. Il aura de
quoi meubler copieusement ses moments
de détente. De très loin, la meilleure offre

qui a été faite à Mounir
Zeghdoud est celle des diri-
geants du NAHD. En effet,
selon une source sûre, ce
dernier n’attend que l’offre
officielle pour parapher son
contrat. 

Les supporters
béjaouis enthousiastes 

L'ancien coach de la
JSMB, qui a déjà occupé le
poste, il y quelques mois de
cela, fait l'unanimité. Estimé
par les Béjaouis, beaucoup
voient en lui l'homme de la
situation. Son expérience
dans le domaine et son sa-

voir-faire ne peuvent qu'être bénéfiques
pour le club. D'après certaines sources,
Zeghdoud ferait son retour bientôt. Cer-
tains ont même avancé que la direction au-
rait tout ficelé avec lui ces derniers temps.
Cela pour dire que son retour serait très
bien accueilli par les supporters.

Hamouche veut être fixé 
sur son avenir 

Concernant le coach Saïd Hamouche,
l’entraineur qui a dirigé la dernière moitié
de la saison avant son arrêt, a estimé der-
nièrement que l’ambiguïté qui continue
d’entourer l’avenir des compétitions foot-
ballistiques en Algérie met les techniciens
et les joueurs en particulier dans l’expecta-
tive. En pareille période de l’intersaison,
chacun doit aussi être fixé sur son sort. Ce
n’est pas le cas cette fois-ci, et cette situation
d’attente est en train de peser lourd sur le
plan moral surtout quand on sait que la re-

prise des compétitions n’est toujours pas au-
torisée pour le moment. 

Son contrat a déjà expiré 
Comme tout le monde le sait, le coach

Saïd Hamouche, qui a succédé à Biskri, a
signé un contrat jusqu’à la fin de l’exercice
écoulée. C’est dire que ce dernier est libre
actuellement. Au début le coach, n’a pas
caché sa disposition à rester encore à la
JSMB pour une nouvelle saison dans le cas
où il se sentirait à l’aise à Béjaïa, mais appa-
remment la donne a changé depuis que la
situation financière s’est dégradée ces der-
niers temps. Après avoir dirigé donc
quelques matches avec la JSMB, Hamouche
pourrait ne plus revenir à la JSMB, même si
lui aussi a réalisé un bon travail depuis qu’il
a repris l’équipe en main.  

Le nouvel entraîneur sera connu
incessamment   

A en croire une source très proche de la
maison de la JSMB, le club pourrait s’offrir
un entraîneur dans les tout prochains jours.
Une source nous a bien confirmé que les
responsables ont pris attache avec plusieurs
entraîneurs depuis quelques jours. Selon
nos informations, les choses devraient com-
mencer à bouger du côté du club à partir de
cette semaine. Les dirigeants béjaouis de-
vraient d’abord trancher concernant la
question du staff technique. Plusieurs CV
ont atterri sur le bureau de Boudjeloud,
mais ce dernier préfère temporiser afin de
faire le bon choix, malgré le fait que les res-
ponsables du club aient annoncé que l'iden-
tité du futur entraîneur sera dévoilée durant
le mois courant. 

S. A.

Même si la direction comptait maintenir certains
cadres, pour tenter de jouer à fond la carte de l’ac-
cession, il n’en demeure pas moins que ces joueurs
n’ont pas tranché sur leur avenir, avant l’entame
des négociations avec la tutelle. C’est ce que nous
avons remarqué chez la plupart d’entre eux, qui
refusent de se prononcer sur leur future destina-
tion, estimant qu’ils n’ont pas encore une discus-
sion avec Boudjeloud. A cet effet, ils devraient
négocier avec la direction cette semaine, car le
temps presse et ne sont pas prêts à attendre, même
si la plupart sont déjà en fin de contrats.

Ils comptent poser leurs conditions 
à la direction
Par ailleurs, ce qui pourrait gêner la direction, c’est
que les joueurs dont les contrats expirent cet été
ne sont pas prêts à rester sans poser leurs condi-
tions. Au cours de nos entretiens avec eux, les
concernés ont tenu à exiger la régularisation de
leur situation financière avec le club, afin d’être
plus ambitieux la saison prochaine et poursuivre
leur aventure avec les Vert et Rouge. Boudjeloud,
qui devrait les rencontrer cette semaine, est ap-
pelé à les convaincre pour bâtir une équipe d’ave-
nir qui sera capable de rivaliser avec les autres afin
de concrétiser les objectifs tracés, entre autres le
retour parmi l’élite dans les meilleurs délais.

La CRL menace le mercato du club 
Même si la direction veut entamer la préparation
de la saison prochaine,  il n’en demeure pas moins
que la CRL a menacé le mercato de la JSMB, car
plusieurs joueurs attendent la régularisation de
leurs situations financières après avoir saisi cette
instance. C’est le cas de quelques anciens éléments
qui attendent toujours d’êtres régularisés. Par ail-
leurs, des joueurs qui ont évolué cette saison et
qui ont été libérés pourraient saisir la CRL dans
le cas où la direction ne procédera pas à leur paye-
ment.

S. A.

MO BÉJAÏA
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MOBILIS

PRESSION SUR LES DIRIGEANTS
POUR MAINTENIR LES CADRES

Le MOB n’a pas seulement
souffert sur le plan admi-
nistratif, mais aussi par

une bonne partie de clubs des
Ligues 1 et 2 Mobilis qui veulent
profiter de sa situation pour dé-
garnir son effectif et lui chiper
ses meilleurs éléments en prévi-
sion de la saison prochaine. Plu-
sieurs joueurs sont en contacts
avec des clubs qui veulent béné-
ficier de leurs services et certains
d’entre eux ont même reçu des
offres, plus particulièrement
ceux qui sont en fin de contrat.
Bien entendu, la tentation est
réelle, car les joueurs en ques-
tion préfèrent de loin évoluer en
Ligue 1 Mobilis que de rester au
MOB qui jouera la saison pro-
chaine dans le palier inférieur,
d’autant qu’ils ne sont même pas
payés.

La majorité des joueurs
sont sous contrat mais…

Parmi les joueurs du MOB,
nombre d’entre-eux sont consi-
dérés comme étant mobistes sur
le papier et n’auront pas la pos-
sibilité de décider de leur avenir
sans l’aval de leur employeur. En
effet, selon les contrats signés
avec la direction du MOB,
quelques éléments trois au maxi-
mum seulement n’auront aucun
problème pour  signer ailleurs.
D’ailleurs, c’est  ce qui nous
pousse à croire qu’il y aura un
départ massif au cours des pro-
chains jours tant les joueurs de
du MOB ont reçu des offres in-
téressantes et le fait d’être libre
devrait les inciter encore plus à
répondre à l’appel des sirènes. 

Ils comptent demander
leurs papiers quand même 

En plus des joueurs en fin de
contrats qui quitteront officielle-
ment le club, les éléments dont
les contrats courent toujours ris-
quent aussi de leur emboiter le
pas. Certains n’accepteront ja-
mais d’évoluer dans un palier in-
férieur.  Pas moins de 14 joueurs
sont toujours sous contrats :
Boufenèche, Nâas, Bouledieb,
Ouali, Kadri, Soltane, Rabti,
Chekhrit, Boukboua, Boussa-
lem, Allam, Gherbi et les autres.
La direction du MOB ne peut
plus compter désormais que sur

la bonne foi des enfants du club
pour sauver les meubles car ils
sont les seuls à pouvoir rester
malgré cette situation. C’est pro-
bablement ce que les dirigeants
comptent saisir pour convaincre
certains cadres de rester. 

Certains ont déjà saisi la
CRL pour obtenir leur
libération 

Las d'attendre, certains
joueurs du MOB menacent déjà
de saisir la Chambre des Résolu-
tion de Litiges (CRL) pour obte-
nir gain de cause. Certains, ne
peuvent plus supporter cette si-

tuation surtout qu’on sait qu’il
y’a même des joueurs qui récla-
ment pas moins de quatre mois
de salaire. Cela dit, que même
les joueurs sous contrats ris-
quent aussi de déposer leurs
contrats au niveau de la CRL.
Ces derniers seront payés par la
tutelle mais aussi ils seront libres
automatiquement du moment
que le règlement est favorable
pour eux du moment qu’un
joueur qui n’a perçu trois salaires
de suite pourrait déposer son
contrat et sera libre via la CRL.
Un vrai dilemme pour la direc-
tion qui, rappelons-le, doit payer
ses joueurs pour garder certains
et éviter aussi les sanctions des
autorités  compétentes.

La crise financière, une
raison de plus pour partir 

Un autre problème refait sur-
face chaque été au sein de cette
équipe du MOB. En effet, l'ar-
gent fait toujours défaut, car les
caisses sont vides. Ce problème
récurrent pénalise fortement
cette équipe sur tous les plans,
particulièrement le recrutement.
Ainsi, pour pouvoir solliciter
d'autres nouveaux joueurs et les
cadres aussi, l'argent s'avère in-
dispensable pour les convaincre.
Et comme les caisses ne sont pas
encore renflouées, ses dirigeants
ne veulent pas promettre et
cherchent les meilleurs moyens
pour débloquer la situation. Le
club attend toujours la subven-
tion des autorités locales pour
régulariser tout le monde. Et si
ça continue de la sorte, le club
vivra un été chaud.  

S. A.

BOUDJELOUD VEUT ZEGHDOUD 

BOUSSALEM
INQUIET POUR 
SON AVENIR !

Merouane Boussalem aura été l’un des
meilleurs joueurs cette saison. Malgré tout
ce qui a marqué l’exercice écoulé comme dif-
ficultés et autres problèmes, le joueur a fait
valoir son talent et fait parler ses qualités en
contribuant beaucoup aux quelques bons ré-
sultats réalisés par sn équipe. Ses statistiques
personnelles traduisent tout simplement son
sérieux et sa disponibilité permanente, ce
qui a fait de lui un joueur très respecté à l’in-
térieur du club comme au sein des suppor-
ters. Avec ses 21 matchs joués, il a marqué
au total 2 buts et a été trois fois passeur dé-
cisif. Toujours sous de contrat, le joueur n’a
pas encore tranché sur son avenir, il attend
toutefois de rencontrer les dirigeants pour
prendre une décision finale. 

«Cette situation m’agace 
beaucoup, mais je dois attendre 
encore pour voir plus clair»

En plus de plusieurs joueurs qui veulent
quitter le MOB, un autre s'apprête à faire ses
valises pour rejoindre un autre club. Il s'agit
de Merouane Boussalem. Las d’attendre, le
joueur a pris la décision de rejoindre un
autre club plus ambitieux. «Comme tout le
monde le sait, j’ai toujours donné la priorité
au MOB et ce n’est pas aujourd’hui que je vais
lui tourner le dos. Toutefois, les dirigeants ne
veulent pas faire le nécessaire pour me rete-
nir. Donc ce ne sert à rien d’attendre encore
plus que ça. J’ai reçu plusieurs offres, mais je
ne vous cache pas que je n’ai pas entamé les
négociations avec ces clubs qui me veulent par
respect à mon club employeur. Certes, je suis
toujours lié avec le club  mais franchement
cette situation n’encourage personne à rester.
Toutefois, je dois encore attendre quelques
jours pour voir ce qu’ils vont me préposer les
dirigeants du MOB.»

S. A.

DES CLUBS VEULENT VIDER LE MOB !
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XAVI VEUT 
FEGHOULI 
À AL-SADD !

Selon la presse
turque de ce di-
manche, le Gala-
tasaray aurait reçu
une proposition
officielle prove-
nant d’une équipe
du championnat

qatari pour son international al-
gérien, Sofiane Feghouli. Selon le
site Internet turc, FotoMac, ce
club a envoyé une offre de 5 mil-
lions d’euros aux dirigeants stam-
bouliotes pour arracher les
services de l’ancien joueur de Va-
lence FC. C’est l’entraîneur d’Al-
Sadd, Xavi Hernandez, qui serait
très intéressé par les services
de Feghouli, sous contrat
jusqu’en juin 2022 avec le
club des Sang et Or. Pour
rappel, Al-Duhail, l’ex-
club de Belmadi, serait
aussi sur le dossier. Le
même article de presse
consacré à Feghouli af-
firme que la direction
du club turc a décidé de se
séparer de Feghouli, Falcao
et Belhanda pour amortir un
peu les salaires énormes
dépensés la saison
écoulée. 
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Le jeune attaquant formé à
l’Olympique lyonnais, Amine
Gouiri, parti à l’OGC Nice cet

été, veut réaliser un objectif cette
année avec sa nouvelle équipe. En
plus des objectifs tracés avec son
club en Europa League en cham-
pionnat, Gouiri veut frapper dans
l’œil du sélectionneur national Dja-
mel Belmadi. Dans les plans de la
sélection nationale, ce jeune talent,
qui n’arrête pas de se distinguer
avec Nice en amical depuis l’entame
de la préparation d’avant-saison, n’a
qu’une seule chose dans la tête :

briller pour espérer inté-
grer la sélection na-

tionale algérienne,
c h a m p i o n n e
d’Afrique en
Égypte l’été der-
nier.

Atal et
Boudaoui
jouent déjà
bien leur rôle

d’éclaireurs 
Maintenant qu’il

semble avoir choisi la
sélection avec la-

quelle il veut

évoluer, l’Algérien de l’OGC Nice,
Amine Gouiri, sait ce qu’il doit faire
pour rejoindre ses deux camarades
Youcef Atal et Hichem Boudaoui en
équipe nationale d’Algérie. D’ail-
leurs, ces deux internationaux algé-
riens qui évoluent avec lui donc à
Nice ne ratent aucune occasion
pour l’encourager en lui décrivant
l’ambiance magique qui règne en
sélection algérienne depuis l’arrivée
du coach Belmadi. Cela n’a pas été
sans séduire Gouiri qui a de plus en
plus hâte de rallier le groupe des
Verts. Seulement, comme Belmadi
le préconise, tout joueur voulant in-
tégrer la sélection doit se prononcer
avant l’entame des éliminatoires de
la Coupe du monde, prévue le mois
de novembre 2022 au Qatar.

La prochaine CAN et la
Coupe du monde 2022 
en ligne de mire 

Participer à la prochaine Coupe
d’Afrique des nations et à la Coupe
du monde 2022 qui aura lieu au
Qatar sont les rêves les plus fous
que l’avant-centre de l’OGC Nice,
Amine Gouiri, veut réaliser dans un
avenir proche. S’inscrivant alors
dans un projet d’avenir pour la sé-
lection nationale, il est sur un bon
rythme. Buteur pratiquement pen-
dant tous les matchs joués jusqu’ici,

l’ancien Lyonnais, arrivé cet été à
Nice, cartonne en matchs ami-
caux. Après son doublé inscrit
face à DAC, avant-hier en
amical, Gouiri a récidivé en
marquant contre Red Bull
Salzbourg au prix d’une
belle frappe enroulée qui est
allée mourir en pleine lu-
carne, mais son but n’a
pas évité la défaite à ses
camarades, battus fina-
lement sur le score de

quatre buts à un. 
Moumen A.

On le disait avant-hier, l’ac-
cession ratée par Brentford
et Saïd Benrahma pourrait

bien être un mal pour un bien pour
l’attaquant des Verts fortement de-
mandé sur le marché des transferts
en Angleterre. L’ancien Niçois garde
la cote et les clubs désireux de l’en-
gager se manifestent pratiquement
tous les jours. Après Chelsea, Arse-
nal et Leeds, la presse anglaise avait
évoqué en fin de semaine l’intérêt
de Tottenham. L’entraîneur des
Spurs, José Mourinho, serait très in-
téressé par le profil du joueur algé-
rien. Ébloui par ses statistiques,
l’ancien entraîneur du Real Madrid
et de Manchester United a recom-
mandé le natif d’Aïn Témouchent à
ses dirigeants. Voulant confirmer
l’information, notre source révèle
que pour le moment hormis deux
offres concrètes, Saïd n’a rien reçu
de Chelsea ni encore moins de Tot-
tenham. 

Dean Smith a su le
convaincre, mais…

Seulement aux dernières nou-
velles provenant du Royaume-Uni,
c’est le manager d’Aston Villa, Dean
Smith, qui tiendrait le bon bout.
Derrière son arrivée en Cham-
pionship il y a deux ans, Benrahma
a une grande confiance en cet en-
traîneur qui veut faire de lui l’un de
ses hommes de base la saison pro-
chaine en Premier League, nous in-
dique une source très au fait du
dossier de l’international algérien
de Brentford. Il va sans dire que ses
dirigeants vont encore patienter
avant de répondre à l’offre de 25
millions de livres Sterling proposée.
Il faut comprendre par-là que les di-
rigeants de Benrahma vont tenter
de tirer le maximum du transfert de
l’un de leurs meilleurs éléments,
cette année en Championship. 

Sa valeur marchande s’est
multipliée par 10  

Recruté pour 3 millions de livres
Sterling, l’ancien attaquant de
l’OGC Nice, Saïd Benrahma, a vu
son prix multiplié par 10. Ben-
rahma, qui a marqué 27 buts et dé-
livré 22 passes décisives au cours
des deux dernières saisons avec no-
tamment deux grosses blessures qui

l’avaient rendu des mois durant ab-
sent des terrains, ne sera pas cédé à
moins de 30 millions de Livres, es-
timent les spécialistes. En d’autres
termes, Benrahma est fortement
demandé, du coup, Brentford se
contenterait de 25 millions de livres
mais avec les offres reçues récem-
ment l’Algérien peut être cédé à 30
millions.

Dean Smith (Ent-Aston
Villa): «Benrahma a tout,
j’aime tout ce qu’il fait» 

L’ancien entraîneur de Brentford,
qui avait coaché l'attaquant des
Verts, Saïd Benrahma, avant son
départ à Aston Villa, a bien voulu
donner son avis sur la star algé-
rienne des Abeilles, de plus en plus
demandée par des clubs huppés en
Angleterre. Smith raconte d’emblée
comment il a pu le dénicher et le
faire venir de Nice à Brentford il y a
de cela deux saisons. «Nous avons
eu la chance de voir le jeune Ben-
rahma en deuxième division fran-
çaise prêté par Nice pour
Châteauroux en Ligue 2  et on s’était
rendu compte de son talent. On s’est
dit qu’il fera bien l’affaire.» A déclaré
le technicien anglais à Sky Sports.

«Il avait juste besoin d’un
temps d’adaptation»

Sur les qualités qui l’avaient sé-
duit d’entrée, l’entraîneur d’Aston
Villa, Dean Smith, qui était donc
manager de Brentford il y a une sai-
son, avoue qu’il avait tout aimé de
Saïd Benrahma. Smith ajoute qu’il
n’avait pas mis beaucoup de temps
pour s’apercevoir qu’il avait en face
de lui un très bon joueur à même de
devenir l’un des meilleurs du cham-
pionnat anglais de Première divi-
sion (Championship). «J'ai
vraiment aimé ce que j'ai vu. Il a
tout ! Il faut parfois un certain temps
pour que les gens s'adaptent à un
nouveau pays, mais j'étais convaincu
qu'il aurait un impact.» A déclaré le
technicien anglais à Sky Sport. Ce
qui vient confirmer l'information
révélée par le Buteur il y a quelques
jours à propos du contact lié par
l'entraîneur Smith et son ancien
joueur Benrahma.

Moumen A.

IL OPTE POUR L’ALGÉRIE 

GOUIRI N’ATTEND QU’UN
SIGNE DE BELMADI 

ALORS QUE LES RUMEURS 
L’ENVOIENT CHEZ LES SPURS 

BENRAHMA PLUTÔT
PROCHE D’ASTON VILLA !

L’OGC Nice ne rassure plus en amical en
cette phase de préparation. Les Agnelons ont
concédé leur quatrième revers contre
l’équipe autrichiennes de Salzbourg. Les ca-
marades de Youcef Atal titulaire en la cir-
constance ont été battus sur le score sans
appel de quatre buts à un. Pourtant l’atta-
quant algérien Amine Gouiri avait réussi à
donner l’avantage à ses camarades au prix
d’une belle frappe en première mi-temps. Les
poulains du coach Patrick Vieira ont finale-
ment sombré en seconde période. L’ancien
joueur du Paradou, Atal, a joué 70 minutes
dans ce match. 

On reparle de l’intérêt de Tottenham
Hier, quelques sites anglais sont revenus

pour parler de l’intérêt de l’entraîneur des
Spurs de Tottenham, José Mourinho, pour le
joueur international algérien de l’OGC Nice,
Youcef Atal. En dépit de la précision du
joueur niçois plusieurs fois dans la presse
française concernant son avenir qu’il ne voit
par ailleurs qu’à Nice, le nom d’Atal est tou-
jours cité parmi les potentielles recrues du
club londonien de Tottenham. 

Bensebaïni pousse un
concurrent vers la sortie 

B r i l l a n t
p r a t i q u e -
ment à cha-
cune de l’une
de ses appa-
ritions, l’ar-
rière gauche
de l’Équipe
n a t i o n a l e ,
Ramy Ben-
sebaïni, a

mis tout le monde d’accord.
Ainsi, les dirigeants allemands
du Borussia Mönchengladbach
ont décidé de libérer l’un de ses
concurrents en défense. Selon les
médias allemands de ce di-
manche, la direction du Borus-
sia a décidé de se séparer du
défenseur latéral gauche danois,
Andreas Poulsen, qui a demandé
à partir pour chercher un club
où il aura plus de temps de jeu. 

Hamroun accède 
et prolonge avec 
Erzurumspor

Après une saison remplie où il
a été souvent décisif dans cette
accession réalisée par son équipe
en Super Ligue turque, l’atta-
quant international algérien, Ju-
gurtha Hamroun, a prolongé son
contrat avec le club, rapportent
plusieurs rapports de presse
turcs. L'ancien international al-
gérien des U23, auteur de 7 buts
et 4 passes décisives en 25
matchs joués en championnat,
restera encore pour une saison
avec son club.

ATAL ET NICE 
S’INCLINENT EN AMICAL 
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